New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 0443 - 0495

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

0443 - Les passions

0444 - Le Pardon des péchés

0445 - Le Pardon des péchés II

0446 - Les doutes – la foi – la volonté – la Parole de Dieu

0447 - La Volonté divine est plus forte que le pouvoir du malin

0448 - L'acceptation de la foi sans jugement personnel est sans valeur – la foi vivante – la Bénédiction

0449 - Le Livre de vie

0450 - La Voix du Seigneur - la foi et l’incrédulité

0451 - «Vous les reconnaîtrez à leurs fruits....» La paresse spirituelle

0452 - L'École – les conséquences de l’incrédulité - le Miracle de la foi forte

0453 - Phénomènes étranges pour les incrédules - la misère de la Terre

0454 - L’influence des êtres spirituels sur les pensées

0455 - L'incarnation un temps de Grâce – le temps terrestre - le temps de Grâce

0456 - La purification de la Doctrine de Christ

0457 - La force de volonté

0458 - La Béatitude – l'unification avec Dieu

0459 - L'Œuvre de Libération de Christ – la faute du péché

0460 - L'Amour du Seigneur pour les Siens

0461 - La Grâce divine – la nécessité de la prière

0462 - L’absence totale de foi – le précipice le plus profond

0463 - Avertissement concernant l’orgueil et la prétention

0464 - Le Mystère de l'Amour

0465 - 13.06.... Antonius?

0466 - L'Œuvre de Libération – la foi en Elle est nécessaire

0467 - «Je Suis au milieu de vous....»

0468 - Enseignements erronés – l'Intervention de Dieu pour les âmes endurcies

0469 - L'aide aux endurcis

0470 - La mort dans le Seigneur - le deuil - les pauvres âmes - la prière

0471 - Se connaître soi-même – amour

0472 - Servir – l'amour de la tâche

0473 - La Grâce divine

0474 - Compromis – l'acceptation de la foi - l'aide dans la misère mondaine

0475 - La tâche des petites créatures et des hommes - l'activité terrestre et spirituelle

0476 - Prise de contact avec le Seigneur - le degré de maturité - l'activité d'enseignant

0477 - Les sages de l'orient – l'Amour du Sauveur

0478 - Les esprits de l'air, du feu et de l'eau

0479 - Les forces élémentaires et leur activité

0480 - Les messagers de Dieu et leur travail

0481 - Il ne peut y avoir de bons rapports avec le Père sans la reconnaissance de Jésus Christ

0482 - La Force de Dieu – la contemplation intérieure - le désir

0483 - Les épreuves – la force de résistance - Vivre ou mourir pour le Seigneur

0484 - La confiance augmente la compétence - la mise en condition pour l’action spirituelle

0485 - L'absence de foi est un obstacle

0486 - La volonté de servir – le réveil de la vie intérieure - la volonté

0487 - L'Apparition du Seigneur figurativement

0488 - Amasser des biens terrestres est une entrave

0489 - L'animal et l'homme – l'activité – la Force

0490 - La souffrance comme preuve de l'Amour de Dieu

0491 - Mise en garde concernant les doutes – Affectueux Avertissement

0492 - Communication sur l'Intervention divine

0493 - L’extinction de la Lumière – les Signes de la Grâce divine - le pouvoir terrestre

0494 - La Proximité du Seigneur – la confiance enfantine - la Forme la plus simple

0495 - Mondes de Soleils – la montagne qui crache du feu - Éruptions

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Les passions

B.D. 0443 from 31 mai 1938, taken from Book No. 10

Les passions procurent à l'âme souvent de forts obscurcissements, et il doit se passer un certain temps pour qu’elle soit libérée de leurs influences, alors le sort de cette âme est une lutte pour avoir la Force. N'oubliez pas, vous qui êtes des hommes sur la Terre, que vous-mêmes pouvez considérablement contribuer à faire évoluer l'équilibre de vos sentiments si seulement vous avez toujours devant les yeux cette condition de l'âme qui lui cause peine et souffrance. Dans l’activité fébrile de l'homme les pouvoirs malveillants s’emparent vite de l’âme et cherchent à attiser chaque haine et chaque amertume pour éloigner le plus possible l'âme de l'homme de sa route actuelle. Et seule la prière fournit l'Aide nécessaire pour affaiblir la force de ces tentations.

Chaque minute de votre vie doit servir à vous arracher du pouvoir de ces puissances si vous exercez incessamment la douceur de caractère, l'humilité et la patience. Mais qui laisse libre cours à ses passions, ne s'occupe pas de cela. Il doit seulement combattre pour retrouver l'état précédent, chose qui lui réussira s’il est de bonne volonté, mais entre temps il a procuré à l'âme uniquement une rétrogradation. Donc cherchez avant tout à vous libérer de toute véhémence pour éviter en toute douceur de caractère les tentations qui vous approchent et ainsi leur échapper, parce que bien qu’elles soient petites elles sont souvent la cause de grandes pertes pour l'âme.

À tout pouvoir terrestre il est donné la potentialité d’exercer un pouvoir selon sa volonté, mais si son activité n'est pas bonne et sage, alors un jour il devra en rendre compte à lui-même, mais vous, qui êtes subordonné à ce pouvoir, suivez le au mieux de vos capacités, et vous serez toujours Bénis, et vous pourrez affronter ce qui vous est demandé si vous suppliez le Seigneur pour avoir la Force nécessaire. La Divinité est constamment préoccupée par vous et elle intervient en aidant ceux qui demandent de l'Aide. La loi terrestre doit rester une ligne de conduite tant qu’elle n’est pas contraire aux Commandements de Dieu et à tout l’Ordre divin. Parce qu'alors Dieu Lui-même intervient pour juger et redresser tous ceux qui se trompent. La Voix du Seigneur vous pénétrera et s’affirmera lorsque sera venu le temps, mais vous qui marchez sur la Terre, tenez-vous en aux Commandements de Dieu et il vous sera facile de vous acquitter de votre tâche et d’exécuter tout ce qui est exigé de vous sur la terre.

Amen

Le Pardon des péchés

B.D. 0444 from 31 mai 1938, taken from Book No. 10

Entrez en vous-même et reconnaissez vos péchés. Et lorsque vous avez transgressé, demandez Pardon au Seigneur ainsi que Sa Grâce. Mais si vous croyez que des prières ininterrompues qui ne proviennent pas du plus profond du cœur arrivent à Dieu, si vous croyez que le Seigneur pardonne seulement à ceux qui se considèrent comme plus proche du Seigneur dans leur vie en raison de certains privilèges alors vous vous êtes construit un schéma selon lequel tous les péchés seront remis dans un temps déterminé selon un processus fixé, mais le Seigneur vous enseigne autre chose. À travers le divin Amour du Sauveur vous vous êtes conquis le droit de pouvoir vous libérer de vos péchés, si vous les confessez du plus profond du cœur, si vous ressentez un sincère repentir et si vous suppliez en même temps le Seigneur et Sauveur pour Sa divine Compassion de vous enlever ces péchés, et que vous vous proposiez sérieusement désormais de les d'éviter par amour pour le divin Sauveur. Tout ce que l'homme reconnaît comme tort, doit aussi être abhorré dans le cœur, et cela fera mûrir l’intention d’éviter de pécher de nouveau, si ensuite vous confiez comme un enfant votre intention sérieuse à votre Père de ne plus jamais vouloir L’attrister à travers de tels errements, si ces remords donnent lieu à un profond regret et à la volonté de s'améliorer alors le Seigneur prend affectueusement sur Son Cœur le pécheur repentant et Il lui pardonne ses péchés. Mais dans le monde se sont instaurées des coutumes et des traditions selon lesquelles on peut être absous des péchés d’une manière entièrement automatique. Et de ce fait un mal encore plus grand a été généré et c’est un sacrilège sur l'humanité, parce que la rémission des péchés est venue corrompre la vraie foi, en effet, bien qu’il ait été mentionné que la sincérité du cœur soit essentielle, cela se déroule de sorte que le plus petit pécheur fait certes un effort pour entrer en contact avec le Seigneur, mais dès qu’ont été acquittés toutes les conditions cérémoniales, l’acte même de demande de pardon des péchés laisse les hommes dans la croyance d'avoir accompli leur devoir, même si le cœur de l'homme n'a en rien accompli les conditions nécessaires pour le Pardon des péchés par le Seigneur. Et avec cela un enseignement erroné a pris toujours plus le dessus, bien que dans son principe de base il soit bon et noble dans son fondement et son intention, mais il habitue les hommes seulement à un exercice obligatoire de dévotion qui dans toute sa profondeur n'est pas saisie assez sérieusement, mais qui est infiniment nécessaire pour le salut de l'âme des hommes.

Interruption

Le Pardon des péchés II

B.D. 0445 from 1 juin 1938, taken from Book No. 10

À aucun homme il n’est donné de se libérer lui-même de sa culpabilité du péché, pour cela il a toujours besoin de l'Amour du divin Sauveur. Ainsi aucun homme n'a lui-même le pouvoir de pardonner le péché des autres sinon seulement lorsqu’il agit dans l'exercice de sa fonction en tant que représentant de la Divinité éternelle sur la terre et lorsque le cœur de l’autre personne est tout à fait sincère, c'est-à-dire en toute connaissance de sa faute et qu’il en demande Pardon au Père dans le Ciel. La volonté du fils terrestre est donc toujours seule déterminante, et l'action du représentant de Dieu est seulement un signe symbolique de l'Acte de Grâce. Par conséquent la confession des péchés qu’il a accomplis, même si avec cela il s’est apparemment acquitté de ses devoirs, sera totalement inutile s’il n’a pas envoyé la même confession des péchés au divin Père avec une prière sincère pour leur Pardon. Une telle confession des péchés pleine de repentir entrainera de la part du Père le vrai Pardon de ces fautes même sans cette cérémonie. Souvent les hommes ne sont plus conscients de la façon dont ils se sont réellement éloignés de la Divinité, même s’ils exécutent toutes les conditions qui sont posées par l'église sur la Terre. Quelque chose qui devrait être une exigence sincère provenant du fond du cœur est devenue une action totalement mécanique.

Et ainsi un tel accomplissement des devoirs ne pourra pas toujours donner lieu à la même bénédiction. Le cœur des hommes doit trouver Dieu, un intime contact avec le Créateur et Sauveur doit être établi en premier, alors le Seigneur gratifiera les fils terrestres avec toute la plénitude de Sa Grâce pour qu'ils Le trouvent toujours davantage et alors ils ne voudront bientôt plus marcher sur la Terre sans leur Sauveur. Toutefois l’homme doit faire le premier pas, chacun sait lorsqu’il a péché. Et comme il a trouvé le péché en lui-même il doit trouver aussi la réflexion intérieure, s'il reconnaît le péché il doit aussi apprendre à l'abhorrer, et si ensuite le repentir vient ainsi que le désir d'être libéré de la culpabilité, alors la prière pour le Pardon provenant du cœur atteindra l'Oreille de Celui qui Seul rachète chaque faute à travers Son grand Amour.

Amen

Les doutes – la foi – la volonté – la Parole de Dieu

B.D. 0446 from 1 juin 1938, taken from Book No. 10

Suivez Mes Paroles et vous trouverez le repos à la juste Source, ainsi vous ne devez pas souffrir de la soif ni de la faim lorsque Moi-même Je vous nourris. Ma chère fille, ton hésitation est la conséquence du doute intérieur. Car tu as peu de confiance en ton Sauveur, lequel a seulement de bonnes Intentions envers toi. Ce qui te manque sur la Terre est la pleine confiance de la foi, et si tu n'as pas celle-ci, en toi se lèvera toujours de nouveau le doute et tu devras lutter intérieurement. Garde toujours fidèlement en toi Mes Paroles qui t'arrivent d'en haut et qui doivent te convaincre de l'Amour du Sauveur, et alors ton cœur se tournera entièrement vers Moi et sera fort dans la foi. Ceux qui Me cherchent Me trouveront, et pour ceux qui édifient sur Moi tout sera facile, mais chacun doit lutter tout seul pour arriver à la connaissance. Je guide et mène tout pour que le fils terrestre doive seulement faire attention et reconnaître tout Mon Amour pour lui. Mais chaque fils terrestre a à parcourir à travers la vallée terrestre un parcours qui lui est assignée par Moi, avec tous Mon Amour Je l’avertis et dans toutes les tempêtes et les misères Je l'assiste. Mais ceux qui passent sans s’occuper de Moi, Je ne peux pas les assister contre leur volonté, celui qui se tourne vers Moi est sous Ma Protection et dès lors il restera près de Moi dans l'Éternité. Mais Je Me manifeste à tous ceux-ci d’une manière très discrète et de toute façon Je les accueille. Et ainsi Je veux que Mes fils Me trouvent, que leur foi soit profonde et qu'ils ne doutent jamais de la Véracité de ce que Je leur révèle, soit à travers Ma Parole soit à travers des signes moins voyants autour et en eux. Vous devez toujours croire que Je Suis dans tout ce qui vous entoure, et quand le cœur a peur et cherche des explications, Qui pourrait vous les donner mieux que votre Sauveur Lui-même? Vous demandez et désirez, et vous recevrez toujours, demandez et vous aurez la réponse, mais empêchez le doute d'accéder au cœur. Cela ne serait-il pas de la méfiance envers Moi, qui veux seulement vous instruire dans la Vérité et dans la Sagesse? L'Être de l'Amour vous commande de vous aider réciproquement, Moi qui vous aime en tant que Mes créatures, ne devrais-Je pas vous aider si seulement vous faites tout avec et pour Moi? Et ainsi vous devez puiser votre Force de Ma Parole, elle vous instruira et vous aidera lorsque vous vacillerez, parce que Mon Esprit est dans cette Parole, et cet Esprit vous préservera tant que vous Me restez fidèle et que vous désirez la Vérité et l'unification avec votre Père céleste.

Amen

La Volonté divine est plus forte que le pouvoir du malin

B.D. 0447 from 2 juin 1938, taken from Book No. 10

Laissez toujours agir le Seigneur, Il fera avec justesse. Beaucoup de Miracles dans la nature vous donnent le témoignage qu’il n’y a nulle part quelque chose qui peut changer quoi que ce soit hors de la Volonté de Dieu. Et ainsi comme toujours et éternellement tout reste égal en ce qui concerne la croissance des plantes, des animaux et des hommes, ainsi Dieu saura aussi mener tous les événements qui correspondent toujours à un but et ainsi le bien ou le mal servira toujours l'humanité.

Le Père céleste S’est réservé de laisser arriver la souffrance aux hommes sans exception, et avec cela il accomplit sur eux seulement une Œuvre d'Amour. Vous les hommes vous ne le saisissez pas, parce que vous voyez seulement les heures tristes que vous préparent cette souffrance, mais vous ne voyez pas le changement significatif de l'âme qui est une conséquence de cette souffrance. Si vous pensez à cela, ne serait-ce qu’un seul instant, le Seigneur se révèlera à vous dans la souffrance, tout à coup vous pouvez comprendre qu'Il vous a épargné un long chemin à tâtons dans l'obscurité à travers un jour entier de souffrance. Vous devez reconnaître sa grande Bénédiction. Donc cherchez surtout à comprendre la nécessité de telles épreuves, elles ne vous seront alors plus autant insupportables. Le Seigneur cependant te bénit et te donne la Force.

Tu vois, dans le vaste espace du Cosmos existe seulement une Volonté. Dans l'Infini il ne règne pas deux pouvoirs dominants, le Bien et le mal, mais la Puissance de l'éternelle Divinité est illimité et commande même à l'obscurité. Au sage du monde cette activité du Bien et du mal semble agir avec la même Force et la même vigueur, et même il semble que le bien tout seul ne puisse jamais remporter la victoire, et avec cela il semble que le pouvoir du mal soit prédominant. Dans ce monde sur la Terre le mal paraît être fortement prédominant, et le danger est très grand qu'il vainque totalement sur les hommes. Mais dans les temps de plus grande misère l’Action de la Divinité est particulièrement orientée à réveiller dans les hommes la prise de conscience du mal, et cela casse la force d'un tel pouvoir de l'obscurité. Dieu a donné à l'homme le libre arbitre et celui-ci se tourne malheureusement souvent vers le mal. Mais la Force de l'Amour est de toute façon plus forte dans son effet que la force de la haine de la pègre. Et ainsi l'âme, même sans contrainte, ne tombera pas totalement dans le lien du pouvoir ennemi. Chaque bonne action procurera infiniment plus de Bénédiction que l'action de la haine pourrait accomplir pour le naufrage de l'âme. Et là où l'Amour divin embrasse tout l’Univers, celui-ci ne peut jamais et encore jamais tomber définitivement au pouvoir de l'adversaire. Et même si la lutte dure des milliers d'années voire l'Éternité, l'Amour extirpera toujours des âmes à l'ennemi, et chaque cœur qui demeure dans le péché et dans l'obscurité sera purifié à travers le Feu de l'Amour, s'il a seulement la volonté de sortir de l'obscurité et d'entrer dans la Lumière.

Amen

L'acceptation de la foi sans jugement personnel est sans valeur – la foi vivante – la Bénédiction

B.D. 0448 from 2 juin 1938, taken from Book No. 10

Si vous vous intéressez à tous les événements, alors vous ferez continuellement des expériences qui vous serviront toujours, parce que vous devrez les repousser ou les approuver, dans tous les cas vous aurez affiné votre force de jugement sans laquelle une reconnaissance du spirituel ne serait pas possible.

Les pères de l’ancien temps préconisaient une acceptation tacite de la foi, sans objection. Cela est plutôt bien si l'homme peut admettre tout seul cette foi intérieurement, mais il ne pourra jamais approuver quelque chose aveuglement sans jugement, parce que cela n'aurait aucune valeur. Cette acceptation serait alors le fruit non pas de sa volonté, mais d’une certaine paresse de pensée, et une telle foi ne peut avoir ni un effet de promotion ni le faire devenir lui-même plus fort. Donc elle ne pourra jamais agir en tant que Force, et avec cela les bénédictions de la foi seront très insuffisantes.

Seulement lorsque l'homme lui-même est réveillé, lorsque son esprit s’active en lui et qu’il s'occupe de questions spirituelles, alors la foi commence à être vivante. Tout ce qui jusqu'à présent n’étaient que des paroles mortes, même s’il ne les refusait pas, renaîtra à la vie et stimulera constamment l'esprit. Maintenant doit débuter obligatoirement un fervent désir pour que tout ce qu’enseigne la foi soit transformé en actes.

Il est désormais établi une liaison avec le Père divin, et maintenant le fils terrestre est soutenu dans ses désirs à travers la Grâce divine et il ne laissera passer aucune occasion d’accepter la nourriture spirituelle afin qu’il soit fortifié avec elle, parce que le Père pourvoit tous ceux qui Le cherchent, et Il veut aplanir le chemin qui mène à Lui.

Ainsi la foi qui devient action est une vraie foi, tandis que tout le dogmatique qui ne trouve pas accès dans le cœur le plus intérieur est sans valeur tant que la Force du Saint-Esprit n'a pas pu agir sur le fils d'homme de bonne volonté. Seulement alors le Père donne Sa Bénédiction à ce fils et l'aide à se fortifier dans une foi ferme, et Il lui apprendra à considérer tout ce qu’il rencontre dans sa vie terrestre comme étant une sage disposition du Père, et cela peut porter le cœur beaucoup plus près du Père, parce qu’une foi profonde apporte aussi la connaissance du rapport qu’il a avec le Père céleste. Dorénavant la vie devra toujours seulement s'appuyer sur le Cœur du Père qui embrasse ce fils avec un Amour intime, et lorsque la foi a obtenu cela, alors le fils terrestre n'est jamais plus abandonné, parce que dans toute misère il trouve Celui qui dispense l'Aide en tout temps.

Amen

Le Livre de vie

B.D. 0449 from 3 juin 1938, taken from Book No. 10

Chaque minute de ta vie que Le Seigneur laisse arriver est déterminante pour l'Éternité. Tout ce que tu fais et penses est enregistré dans le Livre de vie, donc tu dois avoir un esprit éveillé et t’occuper à remplir page sur page de ce Livre avec de bonnes actions et de bonnes pensées, tu es responsables de tout ce que tu fais, mais si cela correspond toujours à la Volonté de Dieu alors une Béatitude insoupçonnée sera la récompense de tes actions et de ton chemin sur la Terre.

Donc note bien: Ne laisse jamais ton prochain demander en vain, mais donne et satisfais chaque demande qui touche ton oreille pour autant qu’il te soit possible. Ne considère aucun homme comme trop petit, pour combien il puisse être de basse condition, et concède-lui le respect qui lui revient devant Dieu. Sois pour ton prochain un conseiller dans la misère corporelle et spirituelle, lorsqu’il erre dans sa vie ou qu’il lui est difficile de trouver Dieu le Seigneur. Pardonne-lui toujours de tout cœur pour le mal qu’il te fait, et ne cherche pas la vengeance parce que celle-ci est exercée seulement par le Seigneur, mais tu dois aimer même tes ennemis. Reste humble dans ton cœur, et reconnais toujours l'infinie Grandeur et l'Amour du Père céleste qui se baisse sur les êtres les plus minuscules de la Création, ainsi même vers toi, pour t'attirer à Lui.

Reste uni dans l'amour intime avec ton Créateur céleste, et implore Sa Grâce et Sa Bénédiction sur toutes les voies de ta vie, pour que tu aies la Force d’être active selon Sa Volonté. Exerce-toi à être docile, sois pacifique et miséricordieuse, parce que seulement ainsi tu pourras devenir une fille de Dieu et comme telle être capable d’entendre la Voix du Seigneur. Reconnais combien tout ce qui est autour de toi a besoin de Libération, sois prête à aider là où il s’agit d'ouvrir les cœurs pour le Salut qui provient uniquement de la Parole de Dieu. Pense avec tout ton amour aux défunts qui comme toi luttent pour atteindre la perfection. À travers la prière, apporte-leur la force nécessaire et le soutien dont ils ont besoin.

Tout cela peut te porter dans un état d’esprit où l’Activité du Seigneur se manifestera visiblement en toi parce que, seulement celui qui peut recevoir la Grâce divine dans toute sa plénitude parce qu'il s'en rend digne aura aussi la Grâce de percevoir visiblement l’Activité du Seigneur, lorsqu’Il peut prendre demeure dans un cœur qui a été formé soigneusement à travers l'amour pour Dieu et pour les êtres humains, et que les pages du Livre de vie enregistrent seulement toujours des actions et des pensées nobles et bonnes pour le prochain. Le Seigneur rayera la faute ou bien exercera la Vengeance, selon que le fils terrestre s’est tourné ou éloigné de Lui. Donc cherchez à vous anoblir partout où vous le pouvez, et parcourez le chemin sur la Terre d’une manière complaisante au Seigneur pour que vous ne soyez pas jugés mais ayez la Vie éternelle.

Amen

La Voix du Seigneur - la foi et l’incrédulité

B.D. 0450 from 4 juin 1938, taken from Book No. 10

Et ainsi nous continuons: réalise que tu es une fille pleine de sagesse lorsque résonne en toi la Voix du cœur et que le Seigneur Lui-même t'instruit à travers Ses messagers. Si tu entends cette Voix, alors tu obéis chaque fois à l'exhortation qui t’est adressée d'en haut, et cette liaison te procure à toi et à nous une grande Bénédiction, parce que tous les êtres autour de toi écoutent et reçoivent en même temps tous les Enseignements qui te sont offerts.

Les personnes pieuses n’hésiteront pas maintenant à reconnaître la valeur et la Bénédiction de ces Paroles, et donc elles s’efforceront, comme toi, de les transférer sur leur vie, et ainsi elles les accepteront toutes sans réserve comme la pure Vérité de Dieu, mais justement seulement à celles-ci il peut être donné aussi la grande Bénédiction, parce que qui ne croit pas ou n'accepte pas les Paroles comme envoyées d'en haut, ne ressentira pas sur lui-même leur utilité, alors que toute souffrance sur la terre pourrait être empêchée ou adoucie à travers l'acceptation et la mise en pratique de ces Enseignements.

Donc considérez la très grande misère de l'humanité, dont l'unique cause est l'absence de foi, l’incrédulité dans une Force qui peut donner de l'Aide ou l’incrédulité que l’humanité elle-même pourrait transmettre cela à travers ses pensées et ses actes, en contrepartie sa misère devient toujours plus grande, parce que le but final est justement cette foi! Et pour porter l'homme à la foi, il doit venir sur l'humanité des afflictions et des préoccupations en nombre infini, parce qu'uniquement celles-ci peuvent encore agir et changer quelque chose pour les hommes, lorsque les Signes et les Paroles qui viennent d'en haut ne sont ni reconnus ni acceptés.

Actuellement l'humanité est entourée de la plus profonde obscurité, tout languit dans les chaînes de la matière, seule une très petite partie réfléchie sur elle-même et renvoie l'Honneur à l'éternel Seigneur et Créateur. Mais selon le Jugement de Dieu la Terre devra devenir une vallée de souffrance pour augmenter le nombre de ceux qui Le reconnaissent, et toute la souffrance de la Terre aura pour effet de les promouvoir et de les rendre heureux dans l'Éternité. Donc ne craignez pas ce qui viendra sur vous, ce sera passager, et toute souffrance qui vous arrivera vous apportera la Bénédiction, mais qui échappera à la souffrance sur la Terre, aura gravement à la porter dans l'au-delà. La Voix du Seigneur dépassera tout le vacarme du monde, elle pénétrera même là où l’on ne veut pas admettre l'Existence d'une Divinité, elle causera même des confusions, de la peur et de la souffrance pour poser Sa Semence, afin qu’elle germe et puisse porter du fruit au temps de la maturité. Qui entent cette Voix et la suit, sera sage. Lui seul saura des choses qui resteront cachées aux autres.

Saisissez cela et agissez en conséquence. Plus intimement vous chercherez la liaison avec la Divinité, plus rapidement Elle viendra à votre rencontre pour vous aider, et seulement celui qui a une profonde volonté de faire ce qui est juste et de satisfaire le but de l'existence terrestre selon la Volonté du Très haut, sera porté plus près de la Vérité et avec cela plus près du But, à savoir: l'unification avec l'éternel Dieu, le Père de toute Lumière.

Amen

«Vous les reconnaîtrez à leurs fruits ....» La paresse spirituelle

B.D. 0451 from 5 juin 1938, taken from Book No. 10

Vous les reconnaîtrez à leurs fruits. Cette Parole doit vous servir d’indicateur pour savoir si une personne marche avec le Seigneur, cela permet aussi de la reconnaitre de l'extérieur, et vous voyez ainsi que les Promesses de la Parole de Dieu se réalisent fidèlement sur ceux qui vivent et sont actifs selon celle-ci dans l'amour. Le danger pour les hommes est toutefois celui-ci, que certains croient comprendre suffisamment les Commandements du Seigneur à travers leur simple énoncé pour les enseigner. Mais à eux il manque l'intériorisation dans les Enseignements du Christ, et la seule connaissance de la Parole de Dieu ne peut jamais et encore jamais procurer les fruits que le Seigneur promet à ceux qui L'aiment et cherchent à exécuter avec ferveur Ses Commandements.

Ainsi il existe le danger que l'homme lui-même ne se connaisse pas bien ou bien que son mode de vie reste dans la paresse spirituelle sans porter les fruits attendus. Comment l'homme qui n'exerce lui-même jamais l'amour, peut-il parler du Commandement de l'amour pour le prochain et même vouloir le comprendre? Comment un homme pourra-il se plier dans l'humilité devant le Seigneur s’il n'a jamais éprouvé cette humilité comme elle est enseignée, sans essayer de la mettre en œuvre sur lui-même, mais cherche à s'élever au dessus de son prochain en prétendant accueillir la Parole de Dieu et s'exprimer complaisamment envers les autres?

Pour les hommes il est difficile de mettre la main à l'œuvre de leur vraie transformation pour devenir un homme formé de nouveau selon la Volonté de Dieu. Pour eux il est difficile de se séparer des vieux vêtements et d’en mettre un nouveau, et ils approuvent du bout des lèvres tout ce que leur enseigne la Parole de Dieu. Et si la Parole de Dieu ne contribue pas à anoblir l'homme de sorte que les fruits de ses désirs soient reconnaissables, alors les Promesses de la Parole de Dieu pour eux ne seront pas réalisées. Les Paroles qui sont accueillis d’une manière vides seront restituées vides.

Il manquera la Bénédiction, s'il n’y a pas un sérieux désir d’exécuter les Commandements de Dieu. Cela exige une auto-abnégation certaine, une ferme volonté et un dépassement de soi, alors les fruits spirituels seront indéniables. Et un homme dont les désirs sont bénits à travers ces fruits, pourra agir avec une influence indicible sur son prochain.

Parce que seulement celui qui exerce l'amour peut enseigner l'amour, celui qui vit dans l'humilité peut prêcher à autres ces vertus, celui qui est docile et pacifique peut indiquer aux autres cette Bénédiction, et son exemple sera toujours encourageant pour les hommes et on doit s’efforcer de suivre un tel domestique de Dieu reconnaissable à ses fruits - mais tout cela ne peut être conquis qu’à travers une volonté ferme et un grand amour pour le Seigneur. Donc demandez la Force pour prier et pour aimer de tout cœur, afin que le Seigneur vous satisfasse et vous bénisse.

Amen

L'École – les conséquences de l’incrédulité - le Miracle de la foi forte

B.D. 0452 from 6 juin 1938, taken from Book No. 10

Le sort des hommes est insupportable s'ils restent dans l’incrédulité. Sur la Terre le mal les attendra, et dans l'au-delà l'âme restera dans des tourments constants, parce qu'il leur manque le Rayon de Lumière et la Source de la Grâce, et leur sort sera la mort spirituelle.

Comparez la Terre à une école méthodiquement organisée qui est prête à donner toute sa sagesse à ses élèves pourvu qu’ils saisissent seulement ce qui leur est offert comme enseignements, mais les élèves obstinés refusent d'accepter ces enseignements, ils se ferment plutôt obstinément et sortent ainsi de cette École comme des élèves totalement ignorants, sans instruction, alors leur vie future sur la base de leur ignorance ne pourra leur offrir que peu, ils se trouveront face à tout totalement dépourvus d'expérience, leurs connaissances ne leur suffiront pas pour affronter le monde avec ses prétentions, ils seront incapables d'effectuer un travail car ils en seront totalement inaptes, mais ils seront réceptifs à tous les vices du monde, et cela aura pour conséquence leur naufrage.

Une âme humaine qui refuse d'accepter l'Enseignement d'en haut, qui refuse obstinément la Parole de Dieu, ne ramasse pas de connaissances spirituelles et s’efforce encore moins de donner à son esprit une quelconque nourriture adéquate. Comment une telle âme peut-elle s'orienter ici sur la Terre comme aussi dans l'au-delà, s'il lui manque toute connaissance, lorsque tout est pour elle obscur et vide et dans une telle condition elle ne peut exécuter aucune activité spirituelle, parce qu'une telle âme est entourée d’une profonde obscurité.

Alors sa vie dans l'au-delà deviendra pour elle un tourment, et si la Miséricorde de Dieu ne soignait pas une telle âme, ce tourment serait infini, alors qu’il aurait été si facile à éviter, parce que seulement la foi met l'âme dans la condition où chaque marche vers le Haut peut être gravie sans fatigue. La foi est la racine de toute la Force. La foi vous transmet une capacité qui vous met dans la condition de la vraie connaissance, par conséquent le travail sur la Terre comme aussi dans l'au-delà sera une activité toujours continue dans l'amour. Et cette activité vous et les innombrables êtres vous permettra de vous libérer du pouvoir de la matière. Vous ne le saisissez pas encore. Mais viendront des temps où le sens de ces Paroles vous sera clairement compréhensible et vous pourrez alors expérimenter ce que vous apporte une foi forte, vous aurez alors atteint quelque chose de grand et aucun pouvoir du monde ne pourra vous enlever votre savoir, parce que vous pourrez accomplir plus que tous les sages du monde. Et en ce temps si vous orientez votre foi vers les choses qui vous semblent énigmatiques, vite vous percevrez l'influence d'une foi vraie et forte et remercierez le Seigneur du plus profond du cœur, car Il vous a donné la Force pour la foi.

Demandez seulement à Dieu le Seigneur, Il est prêt pour vous et convie tous ceux qui croient en Lui à se battre pour Lui. Mais vous ne combattrez pas seuls, mais toujours avec le Seigneur et donc vous pourrez tout. Mais si vous vacillerez dans la foi, vous serez en danger de dévier du chemin, donc demandez incessamment une foi forte, solide comme un roc, et mettez-vous sous la Garde de Dieu. Parce qu'Il veille sur vous, et ne laissera pas tomber en ruine votre foi.

Amen

Phénomènes étranges pour les incrédules - la misère de la Terre

B.D. 0453 from 7 juin 1938, taken from Book No. 10

Regardez la misère des fils terrestres! Compte tenu de leur peu de Lumière il est compréhensible que le Seigneur vienne visiter les Siens, mais les hommes ne veulent rien savoir, donc Il veut les appeler et se faire reconnaître, mais ils ne veulent pas Le reconnaître. Et ce n'est pas une lutte dérisoire pour ces âmes, si le Seigneur exhorte les Siens à combattre pour Lui, alors c’est que cela est bien nécessaire. La grande misère sur la Terre peut être diminuée seulement lorsque commence un fervent travail sur eux-mêmes, et cela est seulement possible lorsque l'Esprit de Dieu agit visiblement, parce que l'absence de foi des hommes est arrivée au point que seulement des signes extraordinaires réussissent à rendre les hommes attentifs. Tout ce qui est habituel ne peut plus les détourner de leurs pensées quotidiennes. Seuls des phénomènes étranges, inexplicables les font devenir attentifs et commencer à réfléchir sur le problème le plus important, sur l'éternelle Divinité. Combien les hommes se sont éloignés de la juste foi, seul peut le savoir Celui qui est au-dessus de tout.

Vu que cet éloignement attendrit le divin Amour Paternel, Il intervient et ébranle les hommes pour qu'ils se réveillent, mais bien souvent contre la volonté de l'humanité, mais toujours pour son salut si à l'affectueuse Intention du Père céleste il est donné seulement la plus petite attention. Les signes qui sont donnés aux hommes ne sont jamais en contradiction avec ce que le Seigneur exige des Siens. Il ne donnera pas, par exemple, de petits conseils ou des Instructions qui vont à l’encontre des Commandements divins, mais la Volonté du Seigneur se manifestera toujours dans toute Communication destinée à être mise en œuvre comme explication pour les sceptiques et les incrédules.

Ici le plus grand Commandement est l'amour. Qui cherche à mener son prochain avec amour sur la voie droite reste toujours un outil juste pour Dieu. Celui-ci peut faire pour ainsi dire tout ce que le Père Lui-même ferait s'Il était visible sur la Terre parmi les hommes. Mais le Seigneur se sert d'un domestique dans la chair pour jeter un pont sur le gouffre entre Lui et ses fils terrestres, pour les rendre aptes et pour les inviter à accepter les Vérités et à évoluer positivement vers tout ce qui est Divin.

La vie terrestre est brève et douloureuse, mais le Seigneur comble de Grâce celui qui désire toujours seulement ses Grâces. Et le Seigneur n'a pas d’autre but que celui où les fils terrestres ne refusent pas cette Grâce et veuillent attirer seulement cette Force pour s'unir avec le Seigneur dans l'Esprit et à travers toute leur activité sur la Terre.

Malheur à celui qui ne reconnaît pas cela, il devra lutter extraordinairement sur la Terre et plus tard dans l'au-delà. Mais maintenant sur la Terre des démonstrations de la Grâce divine se manifesteront visiblement pour que même les plus incrédules commencent à vaciller dans leurs opinions, pour que ceux qui ne sont pas préoccupés avec de telles pensées puisse seulement suivre leur cœur qui leur indiquera la voie à suivre. Alors il pourra recevoir abondamment toutes les Grâces et Démonstrations d'Amour du Seigneur, parce que Sa Volonté aura revigoré toutes les personnes qui sont de bonne volonté et donc Il agira continuellement à travers Ses combattants sur la Terre.

Amen

L’influence des êtres spirituels sur les pensées

B.D. 0454 from 8 juin 1938, taken from Book No. 10

N'abandonne jamais le sentier juste, alors Dieu t'assistera toujours. Des temps difficiles arrivent sur vous et sur vos âmes, aussi une armée entière d'êtres spirituels s’efforce continuellement d’agir de la manière la plus utile pour vos âmes, mais vous repoussez encore loin de vous les pensées sur l’existence de cette Forces aidante. Ce que vous ne pouvez pas saisir, vous ne voulez pas l'accepter, alors qu’il vous suffirait d’imaginer que le monde des créatures de l’au-delà est en liaison directe avec la Terre et ses habitants. Vous devez seulement penser que sur la Terre comme dans l'au-delà règnent les mêmes lois, que chacun agit selon sa libre volonté, que tout est subordonné à la Loi du Très haut et qu'ici comme là seul l'Amour agit avec Sa Force d'Action qui cherche à tout élever de l'obscurité à la Lumière.

Si donc dans l'au-delà tout cela est comme sur la Terre, pourquoi les Forces invisibles ne devraient-elles pas pouvoir agir sur vous? Vu qu’elles sont seulement mises en œuvre par la Volonté de Dieu, et que leur propre volonté est totalement égale à la Volonté de Dieu, tous les événements sont envoyés par elles de sorte qu’à l'homme soit toujours indiquée la voie du Bien à travers des œuvres d'amour.

Il y a beaucoup d'occasion dans laquelle l'homme peut développer de bonnes actions. S’il a la volonté de s'acquitter de celles-ci c’est pour lui en même temps une Source de Force et de Grâce; plus l'homme terrestre s'active dans l'amour, plus il est poussé depuis l'intérieur et soutenu dans son activité à travers la Grâce du Seigneur, et ainsi une bonne action a pour conséquence beaucoup d'instants bénis.

Les pensées de l'homme commencent à se tourner vers des régions qui sont en dehors de la vie terrestre, et cela aussi est une influence directe des êtres spirituels de l'au-delà. Si seulement les hommes voulaient saisir toutes ces pensées, cela les rapprocherait de leurs êtres protecteurs, alors il serait beaucoup plus facile de faire arriver à l'âme humaine l'Aide nécessaire.

Mais les hommes repoussent avec leur volonté les pensées qui apparemment s’imposent à eux et qui devraient les rendre plus attentifs à leur vie intérieure. L'homme que la matière tient encore trop enchaîné, veut éviter le spirituel, et donc il s'élève souvent en se moquant de telles choses qui touchent la vie intérieure. Mais de telles pensées s'imposent à chaque homme, et c’est une bonne chose pour celui qui les accueille et commence à réfléchir, au lieu de les repousser à contrecœur. Ce sont les premiers pas sur la route vers le Haut, si l'homme ose les faire alors l'Aide lui arrivera de partout. Le chemin lui deviendra toujours plus facile et ensuite il pourra continuer beaucoup plus joyeusement. L'Aide affectueuse des êtres spirituels sera perçue par vous avec beaucoup de gratitude, parce qu’auparavant vous devrez être guidé justement à travers l'amour où vous-mêmes êtes trop faibles.

Interruption

L'incarnation un temps de Grâce – le temps terrestre - le temps de Grâce

B.D. 0455 from 8 juin 1938, taken from Book No. 10

Les hommes ont souvent besoin d'un Avertissement pour leur rappeler que l’important n’est pas la vie corporelle, mais qu’ils doivent plutôt se tourner vers la vie spirituelle. Mais de tels Avertissements restent presque toujours inécoutés et inaperçus. Si maintenant le Père céleste exige du fils terrestre un engagement total et que celui-ci n'exécute pas l'Exhortation divine, il ne pourra alors jamais recevoir l’entière récompense, et devra se contenter d’une récompense moindre ou bien chercher à récupérer de toutes ses forces ce qu’il a omis de faire durant la vie terrestre.

La grande Bonté du Père concède à l'âme, même dans l'au-delà, la Grâce d’être capable de travailler et de déterminer un but qui lui soit accessible, mais il devra toujours être considéré qu'un fils qui déjà sur la Terre a été scrupuleusement fidèle au Père doit être beaucoup plus haut dans la considération, parce qu'il a justement employé son temps terrestre dans l'amour pour le Sauveur et s’est conquis une marche qui dans l'au-delà est beaucoup plus difficile à atteindre. Le temps terrestre est un temps de Grâce, l'incarnation sur la Terre est une Grâce immensément grande pour l'âme. Et l'être humain qui utilise bien ce temps de Grâce doit être infiniment cher au Seigneur, et sa récompense sera l’Amour qui le rendra incommensurablement heureux et qui signifie la Vie éternelle.

Mais comment se fait-il que le Seigneur gratifie moins ceux qui se sont peu occupé de sa Parole et dont le cœur n'était pas aussi rempli de l'amour pour Dieu. Ceux-là pourront être récompensés seulement avec une petite part et devront chercher avec toutes leurs forces d’atteindre la même marche s'ils veulent conquérir le même degré de l'éternelle Béatitude qui est destinée aux vrais fils de Dieu qui ont aspiré déjà sur la Terre à faire partie de la progéniture de Dieu, et de ce fait ils seront récompensés richement par le Père céleste pour toute l'Éternité.

Amen

La purification de la Doctrine de Christ

B.D. 0456 from 9 juin 1938, taken from Book No. 10

Il y a eu constamment des réformes, et à la base de chacune d’elles il y avait la volonté d'éliminer d’éventuels abus et d'enseigner seulement la Vérité. Mais l'homme cherche toujours à se créer un enseignement le plus compliqué possible, cela était déjà ainsi dans les temps anciens et aujourd'hui c’est encore la même chose. Le vrai sens de la Doctrine du Christ est voilé, et l'homme donne plus de valeur aux actions et aux choses extérieures qui affaiblissent seulement la valeur de la Doctrine mais ne pourront jamais contribuer à établir le rapport le plus simple et le plus filial avec le Père céleste, chose qui cependant est de première nécessité.

Les disciples d’un tel processus ne sont plus en mesure d’analyser de tels enseignements compliqués et de comprendre en toute simplicité la Doctrine divine, car ils tournent leur attention toujours seulement vers l'accomplissement des devoirs qui sont orientés vers l'extérieur. Parce que par lui-même, de son plein gré, l'homme fait le moins possible, et le motif est toujours l'effet que fait sur le prochain ce qu’il accomplit.

Et pourtant il est précisément dit dans la Doctrine du Christ que doit être évité tout ce qui a un effet purement extérieur. Chaque homme doit s’occuper de lui-même et toujours offrir cela au Père dans le Ciel, mais exclure totalement le monde, pour être uni avec le divin Créateur, et ensuite former sa vie au milieu du monde toujours selon la Volonté du Père, dans une vive activité d'amour.

Cette Doctrine est très simple et facilement exécutable avec une bonne volonté, mais les hommes eux-mêmes se rendent souvent difficile la voie vers le Haut. Chacun doit chercher dans le cœur l'union avec Dieu, et cela à tout instant. Mais là où est recherché un travail spirituel simplifié, là où l’on ne s’occupe plus que de l’aspect extérieur de ce travail, et cela bien qu’il soit effectué presque toujours avec l'intention de servir Dieu mais seulement dans le but d’accomplir ses devoirs, il ne faut pas attendre la Bénédiction que le Seigneur promet à ceux qui L'aiment et Le servent. Car le désir pour la nourriture spirituelle s’éveille toujours seulement là où les hommes aspirent à la vraie union avec Dieu, et à ceux-ci le Seigneur annonce Sa Volonté, à savoir: que cette Doctrine exposée aux hommes soit purifiée et renaisse à nouveau comme le Seigneur Lui-même l'a annoncée aux Siens sur la Terre.

La Doctrine de Jésus Christ reste toujours et éternellement la même, mais les hommes y ajoutent ou la changent de leur propre initiative, et une Doctrine ainsi changée doit être purifiée selon la Volonté du Seigneur, pour que les hommes s’y retrouvent de nouveau et puissent L’adopter profondément dans leur cœur et suivre ce qui les conduira à l'éternelle Béatitude.

Amen

La force de volonté

B.D. 0457 from 9 juin 1938, taken from Book No. 10

Regarde Ma fille, durant un temps infiniment long l'âme humaine s'est acquise le droit de faire sienne une force de volonté pour la durée de son séjour sur la Terre, et elle peut l’employer selon son bon plaisir. Une telle âme a donc aussi la possibilité de se former durant ce temps terrestre si elle emploie sagement cette force de volonté dans le but d’atteindre plus de maturité.

Il lui est offert beaucoup de possibilités de s’incérer dans une activité bénéfique et stimulante pour elle. Pour cela il faut considérer chaque manifestation de la disposition de l'âme et observer si celle-ci s’exprime conformément à la Sagesse divine. Alors la force de volonté exécutera toujours celle que recherche en même temps sa volonté, parce qu'avec cette force elle pourra réaliser des choses incroyablement grandes. L'âme peut se détacher totalement de la matière qui l'entoure et devenir un vase pour l'accueil de l'Esprit divin.

Une âme qui s'est détachée d’un tel monde a atteint son but qui correspond au sens de son incarnation. Le but final de l'existence est accompli lorsque l'âme, après le décès du corps, est totalement libérée de la matière, lorsque spirituellement elle est complètement vivifiée et est devenue ainsi porteuse de l'Esprit de Dieu. Et justement cet Esprit de Dieu prendra demeure dans une âme devenue libre par sa propre volonté, et ainsi aura lieu l'unification avec le divin Créateur, et tout cela est l'œuvre de la force de volonté qui a été donnée à chaque créature pour le temps terrestre, mais elle est seulement trop peu reconnue et utilisée.

Si un être dans sa liberté de volonté peut déjà choisir quel contenu il veut donner à la vie terrestre, alors cela doit lui permettre de reconnaitre l'Amour que le Seigneur dispense à tous les hommes; Il les soutient tous et malgré cela Il laisse chacun décider tout seul s’il choisit de se développer dans un être divin éminent ou bien s’il ne veut pas employer la force et rester toujours sur la même marche basse de son développement et laisser passer le temps de l'incarnation totalement inutilement.

Ici il y a une lutte que l'être terrestre doit soutenir, mais s’il évite celle-ci avec toute la volonté, alors l'âme reste toujours comme elle était avant son incarnation, et elle ne pourra jamais plus se développer plus haut, parce qu'elle a cassée en elle-même la force de la volonté, vu que la poussée intérieure pour monter en haut n'était pas assez forte.

Bientôt ce bref temps de Grâce sera fini, analysez comment vous pouvez l'utiliser et comment la libre volonté peut se manifester dans une vive activité d'amour et développer ainsi sa force, et vous marcherez dans votre vie sur la Terre selon le Sens et la Complaisance du Seigneur.

Amen

La Béatitude – l'unification avec Dieu

B.D. 0458 from 10 juin 1938, taken from Book No. 10

La tâche la plus importante de la vie est que vous marchiez comme il est agréable au Seigneur, parce que seulement ainsi vous pouvez obtenir que le Père céleste vous accueille comme une Part de Lui-même et deveniez digne de la Lumière et de tous les Délices du Ciel.

Suis-moi sur la Terre, Ma fille, pour arriver dans ce Pays qui est sublime au-delà de toute beauté. Un cadre s'ouvrira pour toi et il te permettra de communiquer avec tes amis qui ont une véritable piété mais qui ferment toujours les yeux sur la Terre et se réveillent ainsi dans l'au-delà. Là un désir incomparable remplit toutes ces âmes, l'environnement est outre mesure charmant, de sorte que chaque âme attend avec une solennelle impatience la réalisation de son désir, que seul le Seigneur Lui-même peut combler avec Sa Proximité. La nostalgie de toutes ces âmes est béatifiante au-delà de tout concept humain, mais l'accomplissement de cette nostalgie est complètement incompréhensible pour un esprit humain, parce qu'elle dépasse en Béatitude et en bonheur tout ce qui est imaginable. C’est une Magie purement céleste, un Délice et une insaisissable Béatitude.

Ce qui semble incompréhensible aux hommes, à savoir: la pure unification avec la Très haute Divinité, est justement le symbole de ce auquel tous les hommes devraient aspirer, parce que seulement cela obtient une récompense qui rend heureux, parce que seulement dans l'unification avec Dieu est atteint l'état le plus parfait et parce que cela est depuis le début du monde l'unique but de tous les êtres et le restera dans toute l'Éternité, pour que tous les êtres qui une fois se sont isolés de Dieu, trouvent de nouveau le chemin du retour, pour s'unir à nouveau avec le Père éternel comme Ses vrais fils, et une telle unification peut avoir lieu seulement lorsque le fils terrestre à travers l'obéissance à la Volonté de Dieu ne fait jamais autre chose que cette Volonté, et avec cela il atteint un état de perfection et se rend digne de la progéniture de Dieu. Parce que seulement à travers cela vous pouvez entrer dans les Champs de l’heureuse Béatitude céleste, et seulement dans l'unification avec le Père céleste vous pouvez être partie prenante de la Magnificence du Ciel dans l'Éternité.

Amen

L'Œuvre de Libération de Christ – la faute du péché

B.D. 0459 from 10 juin 1938, taken from Book No. 10

Le temps de souffrance de Jésus sur la Terre a été le plus grand Sacrifice qu’un homme n’ait jamais accompli sur cette Terre, parce que le Seigneur n'a pas souffert pour Sa faute d’avoir péché, mais pour celle de l'humanité, alors que toute la souffrance qui a frappé l'humanité est venue sur elle justement. L'Âme du Seigneur était l’Esprit de l’Esprit Dieu, Elle était Une avec le Père. Mais le Corps était terrestre et a souffert comme tel les plus indicibles tourments sur la Croix, dans une complète absence de faute, seulement par Amour pour les hommes, pour éteindre leur péché. Ainsi cette mort sur la Croix est devenue l'Œuvre de Libération de Christ.

Et si maintenant un homme demande pourquoi le Sauveur a dû subir de tels indicibles tourments, alors le divin Amour Lui-même lui donnera la Réponse: pour Pardonner tes péchés. Pour que te soit enlevée la punition si tu te confesses dans l'amour pour ton Sauveur. Ces quelques Mots disent tout.

Tout péché du fils terrestre est une transgression contre Dieu, le Créateur du Ciel et de la Terre. Mais aucun être ne peut mesurer la grandeur de la faute qui consiste dans le fait de s'être rebellé contre le plus pur, plus sublime et l’Être le plus affectueux: Dieu. Ainsi donc chaque péché est une rébellion contre la Divinité. Comment une faute qui est si extrêmement grande pourrait-elle être remise aux hommes durant le bref temps terrestre, et combien incroyablement grave devrait être l'effet d'une telle faute dans l'au-delà, si chaque faute devait être éteinte par le fils terrestre lui-même.

Qui ne reconnaît pas l'éternelle Divinité, qui ne reconnaît pas l'Amour divin, doit beaucoup s’amender pour expier sa faute. Mais ceux qui ont trouvé le Seigneur, qui confessent avec repentir leurs péchés au Seigneur et demandent Grâce et Pardon, à ceux-ci sera remise chaque faute, parce que le Seigneur a accompli justement pour ceux-ci l'Œuvre de Libération, et à ceux qui aiment Dieu il leur est destiné l'entrée dans le Royaume du Père. Autrement il ne leur aurait jamais plus été possible de contempler la Face du Père compte tenu de la grandeur de la faute qui rend chaque être indigne d’une telle Grâce et de l’heureuse Béatitude. Mais l’Amour du divin Sauveur pour les hommes était si infini, qu'avec Sa souffrance et Sa mort Il a réalisé le plus grand Acte de Grâce qui, cependant dans sa grandeur, n'est pas reconnue si le fils terrestre ne reçoit pas d'abord la Grâce du Seigneur Lui-même de pouvoir saisir spirituellement ce très grand Sacrifice. Seulement alors il pourra comprendre et être reconnaissant de tout son cœur au Père céleste pour le plus grand Cadeau de Grâce au travers duquel le Seigneur a préservé l'humanité de la mort de l'âme et de son naufrage spirituel. Parce que l'âme doit vivre dans la Lumière, elle doit contempler la Face de Dieu et pouvoir devenir un fils de Dieu si seulement elle en a la volonté. C’est pour cela que le Seigneur est mort sur la Croix et qu’Il a pris sur Lui la mort du Corps la plus amère par le très grand Amour pour l'humanité qui Le remplit. Reconnaissez cela, et abaissez-vous dans une très profonde humilité devant le Plus majestueux, et sachez, qu'Il est mort pour vous, pour vous racheter. Rendez-vous dignes de cette Œuvre de Libération, pour que vous entriez dans l'éternelle Magnificence.

Amen

L'Amour du Seigneur pour les Siens

B.D. 0460 from 11 juin 1938, taken from Book No. 10

J'aime les Miens au-delà de toute mesure. Ils doivent donc s’attendre à la Couronne de la Vie et supporter pour Moi toute souffrance durant leur temps terrestre. Je vois en eux Mes fils, Je veux posséder totalement leurs cœurs, Je veux les porter à la Maison, chez Moi dans la Maison du Père. Et ensuite leur sort sera magnifique, leurs âmes exulteront dans la Magnificence de Dieu, ils seront retournés par l'Amour et ils se transformeront en êtres spirituels rayonnants de bonheur tout en étant dans la plénitude de la Lumière.

Et ainsi Je récompense ceux qui édifient sur Moi, et qui en Mon Nom cherchent l'accomplissement de leur vie terrestre et qui veulent porter, comme Moi, la Croix avec résignation, parce que la souffrance qui leur est imposée éteint en même temps aussi la faute du péché et contribue à sa diminution. Et la moindre chose que vous avez faite pour vos frères, vous l'avez faite à Moi. Si vous prenez volontairement leur souffrance sur vos épaules, alors vous le faites aussi pour Moi et pour l'Œuvre de Libération de l'humanité entière. Toute la faute terrestre doit être éteinte, si tous ces fils terrestres veulent un jour voir briller la Lumière éternelle.

Qui participe volontairement par amour pour Moi à l'Œuvre de Libération déjà sur la Terre, celui-ci est sûr de la Couronne de la Vie éternelle. Quant aux autres ils seront soignés par les êtres spirituels dans l'au-delà, qui en tout amour et diligence soignent les âmes basses, parce que tout, tout est une œuvre d'amour, en particulier le rachat de tous les péchés du monde et l’élévation de tout de l'obscurité à la Lumière. Vous voyez, qui Me suit déjà sur la Terre est un disciple bénit en Mon Nom, il agit à travers la Force de Mes Paroles et de la même manière il est Mon envoyé qui parle à Ma Place aux fils terrestres. La Parole est son arme dans la lutte contre le mal, et l'amour est sa Force. Et Ma Bénédiction est sa ligne directrice sur la voie terrestre. Qui parcourt le chemin terrestre ainsi protégé par Moi, doit s'approcher toujours davantage de Moi. Mon Amour l'attire à Moi, et s'il ne se rebelle pas, son chemin vers Moi est entièrement naturel, son cœur peut seulement le guider vers Moi, parce qu’il fait partie de Mes fils qui désirent arriver au Père.

Toi, Ma fille, dans peu de temps tu recevras une Image de Celui qui est en toi et Le sera durant toute l'Éternité. Cherche à ne pas perdre la chose la plus précieuse, la pureté de l'âme, parce que seulement celle-ci rend possible une contemplation de toute Ma Magnificence. La Voix du cœur te dira lorsque le temps sera venu, comment Je veux gratifier ton cœur et le rendre réceptif à l’Amour pour tous les temps.

Jésus sera pour toi comme une Figure de Lumière. Dans un rêve Il te donnera quelque chose de Magnifique, alors ton chemin sur la Terre deviendra alors une nostalgie continue, mais avec l'amour pour Moi dans le cœur tu es protégée contre tout mal, et jusqu'à ton complet perfectionnement tu Me resteras toujours fidèle et loyale. Et cela est Ma Volonté pour toute l'Éternité, que les Miens vivent dans et pour Moi sur la Terre, pour pouvoir un jour demeurer entièrement dans Ma Proximité, parce que Je vous aime au-delà de toute mesure, vous qui Me désirez.

Amen

La Grâce divine – la nécessité de la prière

B.D. 0461 from 11 juin 1938, taken from Book No. 10

Ce qui afflue vers vous en tant que Grâce est déjà en soi une démonstration de l'Amour du Seigneur, parce que vous-mêmes sans l'Aide divine vous ne seriez pas capable de vous libérer des chaînes de la matière. Mais la constante lutte et la prière pour la force vous éloignent lentement de la Terre et de son désir ardent.

De même qu’un oiseau s’élance en haut dans l'air, en laissant derrière lui tout ce qui est attaché à la Terre, ainsi aussi l'âme s'élèvera toujours davantage dans les sphères où la pression de la gravité terrestre ne la touche plus aussi perceptiblement. Le corps demeure bien encore sur la Terre et doit déployer une activité terrestre, mais cette activité n'est plus la chose principale de la vie; cela se fera automatiquement, perceptiblement soutenu par les êtres spirituels protecteurs donnés à l'homme, qui sont mis là pour maintenir l'âme du fils terrestre dans ces sphères et pour tenter d’empêcher avec toutes leurs Forces le retour à la Terre.

Au temps de la maturité intérieure l'âme s'isolera et désirera toujours davantage seulement une ambiance spirituelle, elle abandonnera souvent le corps et s'arrêtera principalement dans des régions spirituelles, c'est-à-dire dans le monde des pensées où un tel fils terrestre se réfugie sans cesse, il deviendra dorénavant purement spirituel, et ne voudra savoir que peu ou même rien de la Terre et de ses prétentions, mais il aura toujours le désir d'accueillir la Nourriture spirituelle sous forme de Vérités spirituelles. Le signe le plus sûr pour un développement vers le Haut est toujours le désir de nourriture spirituelle.

Qui est encore retenu sur la Terre ne le désire pas, ses sens sont tournés vers d’autres jouissances, et seulement là où l'âme s'est déjà anoblie et purifiée il aspire à pénétrer dans l'insondable. Un tel désir sera ensuite promû et soutenu par tous les êtres de l'au-delà qui assistent une telle âme durant son temps terrestre.

Pour l'âme rien n’est plus dangereux que de chercher toujours à se rassasier avec des jouissances et des joies terrestres, elle devient totalement incapable d'accueillir des Enseignements spirituels et la possibilité d’une Grâce plus grande si elle ne peut pas prier en reconnaissant son imperfection et supplier le Père céleste pour implorer son Aide. Le Seigneur pourvoit de tels hommes particulièrement amoureusement, tandis qu'Il les mène sur des voies épineuses à travers la souffrance et les soucis, pour qu'ils doivent finalement trouver le Père lorsqu’ils ont besoin d'Aide dans leur grande misère et oppression. S'ils se sont une fois réfugiés dans la prière, leurs yeux leur seront ouverts et cela est déjà une Grâce qui peut les porter vers un progrès de l'âme si l'homme a seulement un peu de bonne volonté.

L'homme ne doit jamais oublier la prière. Tant qu’il peut s'unir dans la prière avec le Père céleste, il lui est ouvert la Source de toute Grâce, et rien dans la vie terrestre ne lui sera trop difficile lorsqu’il use de cette Grâce divine en tant que moyen pour mettre la main à l'œuvre de former son âme selon la Volonté de Dieu. Sans Grâce divine l'homme ne peut rien faire, mais avec celle-ci infiniment beaucoup, donc priez pour que le Seigneur vous gratifie avec Sa Grâce, et ne vous découragez pas, parce que la Bonté de Dieu dure pour toujours.

Amen

L’absence totale de foi – le précipice le plus profond

B.D. 0462 from 12 juin 1938, taken from Book No. 10

Si tu veux rendre facile le chemin pour les tiens, il suffit souvent seulement d’une allusion à l'Amour et la Providence du Seigneur et ils reconnaîtront que chaque événement n'est pas sans un sage but, parce que l’Amabilité du Père céleste donne toujours de nouveau des heures pleines de joie lorsque le cœur doit reprendre des forces et se tourne vers Lui. Mais souvent de tels événements passent inaperçus.

L'homme pense à un Être Supérieur tant qu’il est dans la misère, mais les jours sans soucis il n’y pense pas, il doit donc toujours être envoyé de nouveau de la souffrance sur les hommes, parce que la Providence du Seigneur ne vaut pas pour le temps terrestre, mais pour toute l'Éternité. Donc ne vous laissez jamais plus décourager. Si vous connaissiez la valeur de telles souffrances pour vos âmes, vous les prendriez volontiers sur vous, parce qu'elles sont peu de choses en comparaison à la Magnificence qui vous attend.

Bénie l'heure qui vous en apporte la connaissance, et bénit chaque jour où vous vous tournez vers le Père totalement dans le cœur. Cela fait infiniment longtemps que vous avez commencé à parcourir cette voie pour atteindre ce temps, mais vous vaciller alors que vous êtes si proche du but, voudriez-vous avoir lutté en vain pour être arrivé jusqu'ici, voudriez-vous parcourir encore une fois ce chemin infiniment long? Vous ne reconnaissez pas le corps que vous portez pour ce qu’il est, c'est-à-dire comme une Grâce que vous-mêmes avez demandée et qui vous a été accordée. Vous ne pourrez ainsi jamais saisir sur la Terre quel inégalable temps de Grâce vous a été concédé, dans lequel vous pouvez ramasser trésors sur trésors pour l'au-delà, pour la Vie éternelle, si seulement vous voulez vous tourner complètement vers le Seigneur. À vous les hommes il vous arrive ainsi incroyablement Avertissements sur Avertissements de la part du Seigneur. Il s’efforce incessamment de tourner les pensées de l'homme vers l'Éternité, mais si celui-ci refuse tout, s’il se complait obstinément seulement dans le monde et trouve en lui l'accomplissement de ses désirs, comment faut-il faire pour modifier les sentiments de l'homme et bien les orienter?

Cela n'est pas possible autrement qu’au travers de la souffrance, et cela d’autant plus fortement que l'âme reste obstinément dans le refus. Oui, elle doit même en arriver au point où les hommes ont tendance à perdre totalement la foi en Dieu. Parce que l'homme peut se décider pour une ferme volonté seulement lorsqu’il est tombé dans le plus profond précipice. Lorsqu’il ne peut pas arriver plus bas, alors le désir pour monter en haut arrive doublement fort, et l'homme s'agrippe de nouveau à quelque chose qui est en dehors de sa compréhension. Il cherche à avoir un contact avec cette Force qu’il présuppose et suspecte.

Il ne sera pas laissé sans Aide, mais auparavant il aura dû parcourir cette route, vu qu’avec sa propre force, sans foi et sans Grâce, il n'a pas pu se développer vers le Haut, seul dans sa profonde misère il a dû lutter intérieurement et demander cette Force. Ainsi un tel homme expérimente une totale transformation de toute sa façon de penser, et cela lui procure la plus grande Bénédiction; tandis que par contre si l'homme s'occupe seulement superficiellement avec des pensées sur l'au-delà, alors celles-ci ne pourront jamais prendre racines au fond du cœur, et un homme dont les pensées sont tièdes et indifférentes est dans une situation bien pire, les Grâces du Seigneur passent au-dessus de lui sans laisser de trace, alors la souffrance est de nouveau nécessaire pour donner à un tel fils d'homme une orientation de pensées sérieuse.

Ainsi la souffrance restera toujours la donatrice de Bénédiction pour d’innombrables fils terrestres, parce que rien n’est plus insupportable pour l'âme qu'un état d’inactivité qui s'étend sur beaucoup d'années et ainsi le temps de Grâce de l'incarnation est considérablement abrégé, parce que le temps de vie oisif est une journée sans travail sur l'âme, pour cet homme c’est un temps totalement perdu.

Et si vous voulez échapper à la souffrance, alors votre temps sur la Terre aura été vécu en vain si vous ne vous unissez pas avec le Père céleste par un approfondissement plus intérieur au travers de la prière et si avec une intime liaison avec Lui vous ne vous revigorez pas à la Source de la Grâce et accédez ainsi à la Hauteur vers laquelle vous devez tendre. Qui a saisi cela avec tout son cœur, ne sera plus opprimé par la souffrance, parce que sa bonne volonté le porte vers le Seigneur et Sauveur, le divin Rédempteur de l'humanité.

Amen

Avertissement concernant l’orgueil et la prétention

B.D. 0463 from 13 juin 1938, taken from Book No. 10

Eradique en toi tout ce qui peut réveiller en toi le démon de l'orgueil. Les démons poursuivent tous ceux à qui le Commandement de l'amour pour le prochain donne motif à une activité d'amour, ils cherchent à s'y opposer et à déformer légèrement la motivation de l'homme pour qu’il détourne ses actes de la vraie tâche d'aide au prochain, chose qui doit être la base de l'amour pour le prochain. Un peu de vanité expose l’homme au danger que cette action ne soit pas agréable à Dieu, et que l'influence de pouvoirs mauvais laisse des marques perceptibles. Partout où l’orgueil, même à un moindre degré, est le ressort principal, la bonne œuvre n'a plus grande valeur ou bien même aucune. Donc garde-toi de tout orgueil, pour que tu ne subisses pas quelque dommage dans ton âme.

Interruption

Le Mystère de l'Amour

B.D. 0464 from 13 juin 1938, taken from Book No. 10

Regarde Ma fille, si le Mystère de l'Amour génère en toi encore beaucoup de questions, tu dois Me rester fidèle, même si tu n'es pas encore à l’aise avec ce mystère. Tu vois, Je veux donner du savoir à Mes fils pour qu'ils puissent s'approprier cela complètement tout seul. Je mets dans leur cœur tout ce qui est nécessaire, mais ils ne pourront M’aimer complètement que seulement lorsque leur être sera devenu totalement amour et ainsi la plus sublime béatitude de ceux qui M’aiment est toujours quelque chose qu’ils peuvent se créer entièrement tout seul.

Je stimule leur désir car c’est celui qui est dans le cœur de Mes fils et alors il dépend d’eux de pénétrer dans ce grand Mystère. Lorsque vous faites une œuvre d'amour, vous sentirez que vous serez toujours plus près de Moi et alors votre cœur ressentira une béatitude et cela est un écoulement de Mon Amour.

Maintenant, Ma fille, exerce-toi à tout instant dans l'amour et prépare-toi une sensation d'indicible bonheur qui ne ressemble à aucun amour terrestre et qui t'offrira tous les délices. Au travers des actes d'amour est établie l'unique chose nécessaire, l'union avec Moi, parce que l'amour unit nécessairement ceux qui veulent aimer.

Ce que tu ne saisis pas encore te deviendra clair tout à coup, si tu restes lié à Moi d’une manière indissoluble au moyen d'actes d'amour. Une bénédiction d'une espèce incomparable tombe sur Mes fils terrestres qui Me sont fidèles et affectionnés. Je ne laisse jamais ces fils errer loin de Moi, et en cas d’urgence Je tiens toujours Ma Main protectrice sur eux. Mais eux-mêmes doivent préparer cette béatitude d'amour, parce que Je peux donner l’Amour seulement là où le cœur est capable d'aimer et accomplit toujours des œuvres d'amour.

Sache alors, Ma fille, que ton corps sur la Terre devait renoncer aux joies de l'amour terrestre pour M’appartenir avec un amour ardent, sache que tu seras un jour beaucoup plus heureuse lorsque les actions de la Terre feront leur effet. Et ce temps n'est plus très loin, Ma fille. Donc accomplis tout ton travail avec zèle, pour que tu serves le Seigneur du Ciel et de la Terre de toutes tes forces, parce que comme tu sers, tu pourras un jour régner, mais sur cette Terre ton sort sera une constante nostalgie de Moi que Je veux combler dans une très grande mesure, si tu Me donnes ton cœur pour l'Éternité.

Amen

13.06 .... Antonius?

B.D. 0465 from 13 juin 1938, taken from Book No. 10

Ta vie est bien gardée car le Seigneur t’accompagne, ton cœur ne peut jamais plus se séparer de Celui qui t’accorde tout ce qui est nécessaire pour ton éternel Salut. Et vu que tu désires l'Amour pour le divin Rédempteur, Sa Puissance infiniment sage agira et se manifestera dans ton activité sur la Terre, là en enseignant, là en conseillant, mais toujours pour la Bénédiction de l'humanité, parce que là où est le Seigneur, là est Son Esprit, et là où est l'Esprit de Dieu, il y a aussi la Lumière, et dans la Lumière il y a la Vie, et celui qui a celle-ci sera bienheureux pour l'Éternité.

Mais le Don du Seigneur impose aussi des devoirs qui demandent de la Force, et donner la Force à ceux qui se fient à nous est notre joie et notre Béatitude; si tu te tournes vers nous, tu te fortifieras; nous pourvoirons pour toi et ta Tâche, et nous stimuleront ton esprit et tes connaissances sur les Sagesses divines. Tu apprendras à entendre dans la profondeur de ton esprit, chaque Parole sera pour toi un repos et elle le deviendra d’autant plus que tu resteras sous notre protection, parce que nous aussi nous te protégeons de la misère de l'âme, nous te guidons providentiellement au-delà des précipices et toujours plus vers le divin Sauveur. Nous connaissons tes misères, tes erreurs, tes demandes, et sommes toujours prêts à t’en libérer, lorsque ton appel arrive à notre oreille.

Une fois le Soleil nous a reçus tous les deux. J'ai donné au Père l’assurance que tu Lui serais fidèle, et maintenant j’ai racheté et ramené au Seigneur pour Son service une fille de bonne volonté qui accueille Ses Paroles et entend exécuter avec ferveur la Volonté divine. La misère de la Terre passera, tu la surmonteras sous notre protection, dans ton cœur demeurera le Sauveur, et nous tous chanterons louanges et honneur au Seigneur qui prend affectueusement Soin de Ses fils terrestres et les attire sur Son Cœur de Père. Dans cette heure solennelle enflamme ton esprit et accueille ce que le Ciel lui offre, et là où un regard rempli de timidité se tourne vers le Seigneur, là Il ordonne à Ses fidèles domestiques de leur venir en Aide.

Et ainsi nous tous agissons avec cette Force de Dieu infatigablement pour le Seigneur et parlons aux Siens et leur annonçons le très grand Amour du Sauveur. Vous devez seulement accueillir tout cela dans votre cœur, et ainsi l'Esprit de Dieu sera actif partout où il est imploré intimement, parce que le Seigneur pourvoit Les siens avec tout l'Amour, avec toute Grace et toute Consolation. Ceux qui se laissent pourvoir et dont le cœur attend le Seigneur jusqu'à leur dernière heure sur la Terre entreront dans toute la Magnificence où nous cherchons à le porter dans Son Royaume céleste.

Amen

L'Œuvre de Libération – la foi en Elle est nécessaire

B.D. 0466 from 14 juin 1938, taken from Book No. 10

Ce qui t'est offert, c’est la Volonté du Seigneur et aujourd'hui il t'arrive une Communication qui, d’une manière compréhensible, touche un grand problème qui pour les hommes est difficilement soluble. La plupart des hommes se trouvent dans une considérable erreur s'ils croient pouvoir conquérir dans l'au-delà des mérites sans avoir au préalable sur la Terre fait leur l’acceptation de la foi qui fait de Jésus Christ le Fils de Dieu.

L'homme pourra bien être juste, pourra avoir accompli fidèlement son devoir sur la Terre, pourra même avoir agi envers son prochain comme un frère, mais s'il a renié Jésus Christ, sa récompense sera vraiment insuffisante, parce que vu qu'il ne veut pas reconnaître le divin Rédempteur, et tant qu’il ne le voudras pas, il ne sera jamais racheté de sa faute, parce que seulement la foi sera en mesure de le libérer, et seulement en Christ il trouvera toujours et éternellement tous les fils de la vie éternelle.

Là où la foi se détourne de la pensée de la Libération, là où la Divinité du Sauveur est mise en doute ou niée, la Divinité Elle-même se détourne. Un tel homme arrivera sans doute à penser d’une façon juste, mais si son cœur ne s’est pas auparavant déclaré pour le Christ, la renaissance spirituelle ne pourra pas avoir lieu et sans celle-ci jamais et encore jamais ne sera aplanie la voie vers l'éternelle Béatitude.

Par conséquent celui qui a été éduqué dans la foi en Christ, mais ne veut pas et ne peut pas se déclarer pour Lui devra parcourir un long chemin dans l'au-delà. Sa recherche pour la Vérité sera fatigante et très longue. Même s’il a pris à cœur les Commandements de Dieu, il ne pourra pas obtenir ce qu’il aurait pu avoir en peu temps, à savoir: la claire connaissance de la Divinité de Jésus._Si seulement il voulait se rappeler toujours seulement du fait que le Seigneur a marché sur la Terre pour éteindre la faute des péchés de l'humanité, comme il lui deviendrait clairement compréhensible que justement cette faute des péchés de l'homme ne peut pas être éteinte tant que celui-ci ne veut pas reconnaître une telle Œuvre de Libération, mais la considère plutôt comme une Action de Sacrifice d'un Homme qui est dépourvu de toute Divinité. Un tel homme ne pourra jamais et encore jamais percevoir les Grâces et les Béatitudes de l'Œuvre de Libération.

Il reconnaîtra les Signes de la Divinité seulement, lorsque dans le doute il suppliera le Père céleste pour être éclairé, ce qui lui sera concédé volontiers et il lui sera maintenant indiqué précisément le vrai travail du Fils de Dieu sur la Terre.

Le Seigneur dans Son indescriptible Bonté cherche à venir près à chacun. Il veut donner à chacun la pleine compréhension de ces choses et viendra toujours en Aide là où l'homme tout seul est trop faible, mais sa volonté doit être bonne, il ne doit pas refuser ce qui lui est incompréhensible, mais doit demander à être éclairé, ce qui lui sera ensuite concédé volontiers.

Mais sans la foi en Jésus Christ une entrée dans le Royaume du Père n'est pas possible, La porte pour cela a justement été ouverte seulement à travers l'Œuvre de Libération, mais comment celui qui met en doute la Divinité du Rédempteur peut-il arriver à passer cette Porte? Aux hommes il a été annoncé à suffisance quel but avait la Descente du Sauveur sur la Terre, s'ils ne veulent pas reconnaître cela, mais demandent malgré tout Sa Bénédiction, cela est totalement impensable.

Vous les hommes vous n'avez aucune autre possibilité que vous conquérir le Royaume des Cieux à travers la foi, mais sans la foi vous êtes très loin d’y parvenir et vos luttes ultérieures seront inutiles. Vous devriez plutôt adopter le bon chemin de vie, avec cela vous conquerrez beaucoup de Grâces, et ces Grâces vous aideront toujours à trouver justement cette foi en Jésus Christ et à la consolider, seulement alors votre marche sur la Terre sera couronnée en fonction des résultats obtenus, seulement alors vous pourrez entrer dans l'éternel Royaume, qui vous a été ouvert à travers Jésus Christ, notre Seigneur.

Amen

«Je Suis au milieu de vous ....»

B.D. 0467 from 15 juin 1938, taken from Book No. 10

Ma chère fille, cherche à accueillir dans ton cœur tout ce qui t'est offert, et repousse de toi toute idée de refus, parce que ceux que Je guide sont regardés par Moi et restent dans Mon Amour. Et ce qui est arrivé à ton oreille procède de Moi et doit même de nouveau résonner, et ainsi tu expérimenteras que Je demeure au milieu de vous et suis ainsi près de vous de sorte que vous percevrez Ma Proximité lorsque vous vous consacrez entièrement à Mes Paroles. Et ce qui vous est encore étranger deviendra votre patrimoine, mais ce qui est contre Moi vous le percevrez clairement partout, parce que Je Me rétracterai là où entre vous il y a un sentiment de faux, mais Je parlerai ouvertement à tout instant là où Mes fils Me témoignent de l'amour. Et maintenant accomplis ton œuvre journalière, et tu seras bénie par Moi. Vois partout Ma Main qui vous guide, et confie-toi totalement à ton Sauveur Qui t'aime et te guide sur toutes tes voies maintenant et en tout temps.

Amen

Enseignements erronés – l'Intervention de Dieu pour les âmes endurcies

B.D. 0468 from 16 juin 1938, taken from Book No. 10

Il y a beaucoup d'enseignements erronés qui contribuent tous à ébranler profondément la foi de l'humanité et qui sont aussi la raison pour laquelle les hommes sont remplis d’une indifférence indicible envers tout ce qui pourrait contribuer au salut de leurs âmes. Devant une telle misère le Seigneur a de la Compassion, mais il dépend seulement de la volonté des individus que la vraie Doctrine de Christ trouve de nouveau accès auprès des hommes.

Chaque intervalle de temps a ses particularités, ainsi maintenant il est notamment remarquable combien peu l'homme s'occupe des problèmes spirituels. Il s’intéresse seulement aux avantages terrestres pour la jouissance, le bien vivre et de l'augmentation de ses biens terrestres. Et avec des pensées aussi matérialistes il ne peut jamais prendre une direction spirituelle. Ces deux voies resteront toujours inconciliables, vu que l’une est concevable seulement sans l'autre.

Donc le Seigneur Lui-même s'engage, Il détruit là où il a été édifié trop de terrestre. C’est seulement lorsqu’un homme est rejeté totalement hors de son domaine qu’il commence à changer sa façon de penser. Toutes les sages explications sur l’origine des Enseignements divins, comme les imaginent les hommes mentalement limitées, s’effondreront lorsqu’à ceux-ci seront opposées les Paroles de Dieu données par le Seigneur Lui-même.

Il n’y a seulement plus qu’un petit empan de temps jusqu’au moment où le Seigneur Lui-même s'annoncera dans Sa Force, et que celle-ci agira directement, et alors la moindre résistance pourra facilement être cassée, tandis que les endurcis devront être frappés de graves coups s’ils veulent devenir malléables comme la cire et se soumettre volontairement à la Volonté de Dieu. Pour cela il sera nécessaire d’encore beaucoup de patience et de peines de la part des domestiques du Seigneur. Les élus devront agir en toute douceur de caractère et amour pour pourvoir tous les égarés avec des explications et d’affectueuses indications sur la Bonté du Seigneur et Sa Providence pour tous les fils terrestres.

Mais tous ceux qui acceptent Sa Parole fidèlement et avec amour vivront. Ceux-là ont trouvé le vrai courant de Vie qui mène en haut avec certitude. Mais à beaucoup le Seigneur devra donner preuve sur preuve de Sa Puissance et de Sa Force, avant qu’eux-mêmes se déclarent pour l’Unique et le Très Haut au Ciel et sur la Terre. Le monde devra éclater en flammes avant que de tels obstinés reconnaissent la Main du Seigneur et cherchent à transformer totalement leur vie intérieure.

Mais le retour dans la Maison du Père n'est jamais trop tard, et plus l'homme cherche maintenant la Vérité avec ferveur, plus il se fatigue et ne craint pas la peine pour se procurer la clarté de l'esprit, plus il est confiant dans le Père céleste pour Son Aide et Sa Compassion, plus il réussira sa recherche pour la Vérité et reconnaîtra le but de sa vie, ainsi l'homme saura maintenant prévoir toute sa vie et cherchera à se procurer maintenant des valeurs impérissables pour l'Éternité. Et l'Amour et la Miséricorde du Seigneur de nouveau extrairont de l'obscurité une telle âme et la guideront a la rencontre de la Lumière éternelle.

Amen

L'aide aux endurcis

B.D. 0469 from 17 juin 1938, taken from Book No. 10

Encore un peu de patience et tu expérimenteras un signe insoupçonné de l'Amour divin. Les événements évoluent toujours et continuellement selon le sage Plan du Seigneur, même si souvent il n’est pas reconnu des hommes, et malgré cela le Seigneur doit intervenir là où l'homme ose faire des violations dans Son Pouvoir et dans Sa Volonté.

Pour vous les hommes cela signifie une Grâce extraordinaire, lorsque le Seigneur s’abaisse sur vous avec une telle Compassion, que Lui-même s'incarne de nouveau dans l'Esprit de ceux qui Le servent. C’est une indication d'une telle importance qu’elle devrait déjà être suffisante pour vous ouvrir les yeux. Mais l'homme qui est toujours plus intelligent ou se croit plus intelligent, ne saisit pas le surnaturel. Donc ses pensées se tournent presque toujours vers ce qu’il voit et entend, il ne reconnaît aucune Activité spirituelle.

Alors la Force de Dieu Lui-même s'appropriera cet homme et cela apparaitra moins manifestement vis-à-vis d’un tel obstiné qui ne verra là qu’une manifestation des forces de la nature. Mais les autres sentiront la Proximité de la Divinité, toutefois ils se sépareront de nouveau par la suite s’ils sont vraiment de bonne volonté, car celui qui échappe à un danger se donne de nouveau au monde et oublie ses misères corporelles et animiques dès qu'elles sont passées. À ceux-ci le Seigneur doit de nouveau venir en Aide, sinon ils feraient naufrage dans leur cécité.

Chaque temps a ses signes, occupez-vous de ceux-ci, et vous reconnaîtrez facilement lorsque le Seigneur Lui-même s'approche après que de tels signes vous aient été donnés. Ne résistez pas là où la vie vous reprend durement. Mais écoutez à l'intérieur de vous et à l'extérieur si vous entendez la Voix du Seigneur. Vous ne devez pas vivre dans la peur que le Seigneur vous abandonne, lorsque vous Le désirez. Il est toujours prêt pour aider ceux qui ont besoin de Lui et L'appellent. Et avec cette Aide vous pourrez aller à la rencontre de temps plus difficiles, ils vous apporteront seulement des Bénédictions, mais jamais aucun dommage pour l'âme; sacrifiez au Seigneur toutes vos préoccupations terrestres, et vous serez consolés dix fois par Lui, votre divin Sauveur.

Parce que si vous vous trouvez dans la misère, c’est qu’Il a dû faire venir sur vous cette misère pour appeler à Lui Ses fils. Et sur la Terre il y en aura beaucoup qui seront dans cette détresse. Nous vous annonçons cela pour le salut de votre âme. Le Seigneur n'est jamais loin de vous, le temps est proche, mais le monde ne veut pas reconnaître la Voix du Seigneur et voudrait étouffer et anéantir tout ce qui lui est annoncé. Le Seigneur veut éduquer les hommes qui sont dans la cécité spirituelle car cela est l'œuvre de l'obscurité, et vous les hommes qui pouvez le reconnaître et avez la libre volonté, devez apprendre à le voir et vous devez vous arracher d'une telle cécité à l’aide de votre volonté.

C’est pour cela que Dieu vous a donné l'esprit, utilisez le bien, et là où vous ne pouvez pas voir clair, demandez à être éclairé et l'Aide au Père. Mais ne repoussez jamais loin de vous tout ce qui peut vous réveiller spirituellement, parce que cela est la chose la plus importante dans la vie, pour laquelle il existe tout ce qu’il faut sur la Terre et qui est même la raison de toute votre vie, pour que vous reconnaissiez avoir reçu la vie terrestre du Père pour qu’avec elle vous formiez votre âme, pour qu'elle retrouve le chemin du retour au Père, dont elle procède.

Amen

La mort dans le Seigneur - le deuil - les pauvres âmes - la prière

B.D. 0470 from 17 juin 1938, taken from Book No. 10

Une mort bienheureuse est de s'endormir dans le Seigneur et de se réveiller dans l'au-delà dans une plénitude de Lumière. Ce qui vous est destiné dans la vie se laissera supporter avec plus de légèreté si vous l’acceptez en vue de l'Éternité, parce qu'alors vous vivrez pour ainsi dire seulement pour cela, sachez aussi qu'il est mis fin à toute souffrance en peu de temps, lorsque vous le comparez à l'Éternité, et que vous pourrez goûter les fruits de cette souffrance durant toute l'Éternité. Et ainsi le fait que vous pouvez avoir une fin bienheureuse et ensuite entrer dans le Royaume céleste encore plus bienheureux doit toujours être pour vous une consolation. Vous enterrez vos morts et vous les pleurez, mais ce jour devrait être pour vous un jour de joie intérieure, si vous pensez que l'âme a échangé cette vie terrestre avec une Vie beaucoup plus belle où toute souffrance a été ôté à l’homme et qu’ainsi dégrevé et libre de toute souffrance il entre dans une nouvelle Vie qui fait rayonner tout ce qui est terrestre de beauté et de bonheur. Pourquoi alors voulez-vous porter un deuil? Cherchez à vous conquérir un tel sort dans l'au-delà déjà sur la Terre, cherchez à vous détacher de tout ce qui vous enchaîne au monde, et vous pourrez décéder avec légèreté de cette Terre. Mais pour qui aime trop la Terre il lui sera très difficile de quitter celle-ci, il ne voudra pas se séparer des biens de ce monde, son cœur est trop attaché à ce qui est terrestre. Et cet homme ne trouve même pas là un lieu préparé pour lui, où pouvoir continuer le bien vivre de la Terre. Il a omis de travailler pour cela durant sa vie terrestre, et maintenant il doit servir pour longtemps avant qu’il soit digne du bonheur bienheureux dans l'au-delà. Dans ce cas l'homme a alors le droit d’être rempli de chagrin pour une telle âme, mais pas pour le fait qu’elle soit décédée de la Terre, mais seulement parce que maintenant l'âme doit se tourmenter d’une manière indicible pour avoir une part de ce qu’elle aurait dû se conquérir sur la Terre. Priez pour ces âmes, donnez-leur votre Force à travers la prière, elles en ont un besoin urgent. Qui aime vraiment une telle âme, sera en mesure de la sauver au travers de cet amour, parce que l'amour sera incessamment actif pour de telles pauvres âmes qui n'ont pas bien reconnu leur vie et doivent maintenant languir tant qu’elles ne seront pas libérées de leur faute. Vu que la Providence du Seigneur est pour vous permanente, alors faites arriver aussi votre providence à ceux qui sont reconnaissant de cœur pour toute prestation d'aide, rappelez-vous qu’ils étaient des âmes errantes qui, une fois mises sur la voie, luttent et combattent, pour arriver finalement dans le Royaume de la Lumière. Mais vous qui marchez encore sur la Terre, exploitez ce temps d’une manière utile et désirez seulement toujours le Seigneur, pour que vous n'ayez pas à goûter la mort, mais que vous viviez dans l'Éternité.

Amen

Se connaître soi-même – amour

B.D. 0471 from 18 juin 1938, taken from Book No. 10

Dans cette vie et dans l’autre seulement une chose a de la valeur, que l'âme se reconnaisse elle-même; seulement alors il lui sera possible de se développer vers le Haut. Le faire sans cette connaissance est totalement exclu, parce que dans l'obscurité spirituelle chaque action, soit ici ou bien dans l'au-delà, a seulement un effet matériel, il y aura à la de base toujours des intérêts matériels, et ceux-ci ne pourront jamais promouvoir le salut de l'âme. Donc lorsque l'homme sur la Terre accomplit de bonnes actions uniquement pour ce seul motif cela a peu de valeur. De telles actions ne sont pas considérées par Dieu, parce que leur force est insuffisante. Ce qui n'est pas fait par amour, n'est pas complaisant devant Dieu. C’est seulement un hommage rendu au monde.

Avec un esprit vivant l'homme devra reconnaître que la Terre, avec tout ce qui subsiste sur elle, est toujours seulement un moyen pour le but, et que donc les biens de la Terre ne doivent jamais être désirés, mais dans le monde tout doit toujours seulement servir et être reconnu comme terrestre, être évité ou employé pour pouvoir exercer des actions d'amour. Le Seigneur met entre vos mains d’abondants moyens qui peuvent vous guider vers le but éternel.

Mais vous les utilisez pour vous-mêmes, vous vous en réjouissez et les désirez ardemment, et ainsi ces moyens deviennent pour vous des œuvres du diable, avec lequel il cherche à vous attirer dans ses filets. Mais si vous reconnaissez l'inutilité de tout ce qui est terrestre et si vous vous reconnaissez vous-mêmes, alors vous remporterez la victoire sur de telles tentations. Donner tout ce que vous possédez pour aider le prochain apporte la plus grande Bénédiction. Si les connaissances spirituelles de homme sont mûres à point, de sorte que maintenant il puisse commencer un travail sur son âme, alors il poursuivra son but plein de zèle, et pour cela sa pensée le guidera toujours comme une étoile, parce qu’au travers de ses désirs il s'approche du Sauveur, et pour tout ce auquel il a renoncé librement sur la Terre il sera récompensé par la Proximité du Sauveur.

Plus involontairement il désire s’approcher du Sauveur, plus son cœur est remplit d’un profond amour, plus la nostalgie de son cœur sera comblée et plus la Proximité du Seigneur rendra heureux le fils terrestre, parce que tout, tout a ses racines dans l'Amour, qui a cela est déjà bienheureux ici sur la Terre, et dans l’au-delà il sera ultra-bienheureux dans la Proximité du Seigneur où tout est seulement pur Amour. Seulement lorsque l'amour remplit totalement votre cœur, votre pensée et vos actes sur la Terre seront conformes à l’esprit de l'éternelle Divinité. Donc pratiquez l'amour, et il vous en sera donné une mesure dans l'Éternité telle que vous serez ultra bienheureux dans la Proximité du Seigneur.

Amen

Servir – l'amour de la tâche

B.D. 0472 from 18 juin 1938, taken from Book No. 10

Un esprit éveillé sera donné à ceux qui se donnent au Seigneur en tout temps. De même qu’un pré fraichement recouvert de rosée abreuve toutes ses herbes, tiges et fleurs, ainsi sera aussi revigoré le cœur avec la Grâce divine pour qu'il puisse constamment puiser la volonté de vie, et il n'aura alors jamais à craindre de manquer de Force, parce que là où le Seigneur veut instruire des domestiques disponibles pour une fonction d'enseignement, il pourvoit toujours ceux-là avec la Force nécessaire.

Dans la tâche que le Seigneur te donne, tu reconnaîtras le Degré de Son Amour. Tu as déjà reçu quelques démonstrations de l'Amour et tu dois remercier le Seigneur pour cet Amour par une dévotion toujours plus altruiste, et alors le Mystère de l'Amour te deviendra clair, car l'unique moyen qui mène à Dieu reste toujours seulement de le servir avec toute ta force et ta volonté. Si tu veux faire cela, alors vite tu seras unie avec ton Sauveur et en toi tout sera devenu amour.

Et alors tu reconnaitras tout avec le cœur. Donne amour et bonté partout et tu recevras pour cela l'Amour du Sauveur, et ton travail pour le Seigneur sera toujours plus fervent, parce que Lui-même te pousse à cela, tandis qu'Il met dans ton cœur un chaud sentiment et le désir pour cette activité d'amour. Qui donne l’amour, recevra doublement l’amour. Qui sert le Seigneur, sera élevé et un jour il gouvernera sur beaucoup, et à ceux qui désirent contempler le Seigneur, le Seigneur se fera reconnaître, mais auparavant vous devrez libérer l'âme de son accablante enveloppe. Vous devrez former dignement votre cœur pour accueillir le Seigneur, seulement alors Il peut vous rendre heureux, mais alors vous brûlerez d'amour, et dorénavant votre plus fervent désir sera de vivre dans la Complaisance du Seigneur, de le servir avec tout le respect, de L’aimer avec tout votre cœur et de L’adorer car il est l'Être le plus sublime et le plus parfait en tant que divin Créateur du Ciel et de la Terre.

Amen

La Grâce divine

B.D. 0473 from 19 juin 1938, taken from Book No. 10

Peu parmi vous savent estimer la Grâce du Seigneur, car les hommes croient pouvoir atteindre avec leur propre force ce qui doit être le but de tous. Mais ils ne peuvent rien faire sans la Grâce de Dieu. Donc les hommes s’activent souvent sur une fausse voie; ils sont poussés à cela par leur volonté, ils ne s'occupent pas de la Grâce divine, ils ne la désirent pas dans la prière et ainsi ils dépendent seulement d’eux-mêmes. Et alors leur manière d'agir est purement humaine-terrestre.

Ceux qui se confient à la Grâce divine et au Seigneur seront toujours portés plus rapidement en avant. Parce que pour eux la connaissance est facile, ils atteindront une force de jugement plus pointue. La poussée du cœur la plus intérieure leur indiquera toujours la façon d’être complaisant à Dieu. La force de volonté sera fortifiée pour exécuter ce que prescrit le cœur. Ainsi la Grâce divine œuvre toujours plus intensément plus elle est implorée dans la prière, et ce qui ensuite aggrave encore l'âme sont seulement des épreuves plus légères envoyées pour fortifier sa force de résistance.

Pour le temps terrestre le dévouement au Seigneur suffit complètement pour s'assurer les Moyens de toutes sortes pour obtenir la Grâce, parce que le Seigneur n'abandonne aucun de ceux qui se confient à Lui. Il veut que tous les fils se tournent vers Lui, et donc Il les pourvoit richement, afin que leur chemin sur la Terre ne soit pas trop difficile pour personne. Et pourvu de cette Aide, la vie terrestre portera l'homme dans la direction qui est le but de son âme.

Ce qui maintenant semble inexplicable pour vous les hommes, ce que vous ne saisissez pas ou bien ce que vos doutes génèrent en vous, mettez tout cela sur le Cœur de votre Sauveur, Il vous donnera l'éclaircissement en toutes choses, parce que vous pouvez Lui parler comme les fils avec le Père, et vous ne serez jamais laissés sans réponse. Mais une chose est nécessaire, c’est que vous vous sentiez vraiment comme un fils envers votre Père, que vous croyiez pleinement trouver en Lui toute la Force du Père céleste et que vous deveniez dignes de toute Son Aide si seulement vous vous employez pour cela.

Sans la foi vous ne pouvez pas demander de tout votre cœur, et il ne peut pas alors vous être concédé la Grâce divine, parce que la foi sera toujours la première chose. Si vous croyez qu'il y a un Père dans le Ciel qui vous assiste comme un de Ses fils, alors il vous sera aussi facile de demander depuis le cœur le plus intérieur Son Aide et vous serez toujours bénie avec Sa Grâce.

La plus grande Joie du Ciel réside dans les fils de bonne volonté qui sont confiants. Cette foi et cette bonne volonté sont les conditions préalables à un chemin sur la Terre complaisant à Dieu, la Grâce du Seigneur soutient chaque désir et révèle au fils terrestre les Vérités spirituelles, et ainsi le chemin vers le Haut lui deviendra toujours plus facile tant que sa volonté et son cœur se tournent toujours seulement vers le Père. Et en étant dans Son Soleil de Grâce, vous n'avez rien à craindre pour votre vie terrestre qui puisse porter dommage à votre âme, parce que le corps peut passer, mais l’âme doit pouvoir entrer indemne à la fin des jours dans le Royaume céleste.

Amen

Compromis – l'acceptation de la foi - l'aide dans la misère mondaine

B.D. 0474 from 19 juin 1938, taken from Book No. 10

Il se passera du temps jusqu'à ce que les Paroles du Seigneur soient acceptées par les hommes, parce que dans leur aveuglement ils ne veulent pas reconnaître l’activité d'en haut. Et c’est justement pour cela que le sage Plan de Dieu est de rendre les hommes réceptifs aux Consolations à travers une pression toujours continue. Dans le bonheur l'homme ne veut jamais être poussé à tourner son attention vers des temps difficiles, mais dans le malheur il prête volontiers son oreille aux Consolations que la Parole de Dieu cache en Elle.

Vous apprendrez ce que le Plan de Dieu a prévu sur les fils de la terre. Un total changement des Lois aura pour conséquence que l'homme, compte tenu des contraintes imposées à sa volonté, sera forcé d’accepter des soi-disant compromis. D'un coté il refusera la foi qui enseigne une continuité de la vie après la mort corporelle, mais d'autre part il devra admettre que la plus haute Puissance revient à un Être Dieu, et que Celui-ci puisse intervenir là où la pression du pouvoir terrestre semble insupportable pour les hommes.

Il viendra un temps où la dureté des dispositions sera d'une telle ampleur que cela engendrera une résistance en règle. Dans une telle situation le fils terrestre cherchera ensuite de l’Aide auprès de la Puissance la plus haute. À la place de l'absence de foi il viendra ensuite le temps de la confiance, qui se manifestera par le fait que la résistance intérieure se brisera contre la Doctrine divine et la Parole de Dieu sera acceptée avec toute la ferveur.

Le pouvoir terrestre par contre devra se contenter avec des choses seulement mondaines, parce que des moyens extraordinaires sont à la disposition de la Divinité pour apporter un éclaircissement sur le champ spirituel. Dieu ne permettra jamais que dans un temps aussi difficile, dans lequel l'homme met sa confiance en Dieu et se conforme à Sa Parole, que celui-ci soit dupé dans sa confiance. Il s'acquittera des désirs de l'homme et devra visiblement intervenir pour ébranler le pouvoir terrestre, pour que soit renforcée la foi dans la Divinité et qu’en Dieu le Seigneur des âmes soient guidés en grand nombre.

Et lorsque celles-ci auront trouvé la voie, le pouvoir devra aussi disparaître, il se brisera sur la foi, qui est devenue beaucoup plus forte qu’auparavant, Parce que ce qui aujourd'hui manque encore aux hommes, leur arrivera avec l'Aide de Dieu, même s’il se passe encore du temps, parce que le Père dans le Ciel sait ce qui est utile à Ses fils. Et s'ils croient pouvoir atteindre tout cela sans l'Aide de Dieu, alors ils seront vite instruits sur quelque chose de mieux et se déclareront tout seul par eux-mêmes pour la vraie foi en Jésus Christ, le fils de Dieu.

Amen

La tâche des petites créatures et des hommes - l'activité terrestre et spirituelle

B.D. 0475 from 20 juin 1938, taken from Book No. 10

Tu tireras une incommensurable Bénédiction de ton travail, donc continue incessamment cette activité, et vaincs toutes les agressions du malin, parce qu'un fils de Dieu doit être vraiment croyant et confiant s'il veut accomplir quelque chose de grand. Ainsi aujourd'hui le Seigneur te gratifiera avec une Communication qui doit te donner la Force. Il t'aidera dans toutes tes difficultés si par une pensée tu implores l'Aide de ton Sauveur.

Alors nous commençons: Une armée d'êtres spirituels est chargée de créer l'environnement qui rend possible votre existence sur la Terre; pense à cela et ensuite cherche à t'imaginer combien de fois l'image de la nature change. Beaucoup de choses subsistent seulement un jour et ensuite tombent déjà dans la destruction, une quantité innombrables d’êtres s'incarnent de nouveau autrement, ainsi les herbes, les fleurs et les fruits s'acquittent de leur destination sur la Terre et passent, pour se lever de nouveau à la vie sous une autre forme.

Cela est un processus qui se répète de la même manière chez l'homme, seulement avec une durée de temps plus longue. Si maintenant le Seigneur impose à ces petits êtres et à ces formes une tâche pour réjouir l'œil de l'homme ou bien pour que la nature serve à soutenir le chemin de son développement en leur faisant exécuter de petites, voire très petites, activités qui sont nécessaires dans la Création et qui garantissent une subsistance continue, de cela résulte combien noble et complexe doit être la tâche de création d’un homme sur la Terre, combien elle doit être parfaite pour servir au perfectionnement ultérieur de chaque être humain.

Il ne peut pas être mis assez sérieusement dans le cœur de l’homme la nécessité d'exploiter le bref empan de temps qui inclut aussi une longue vie terrestre pour qu'elle corresponde entièrement au vrai but. Dans chaque situation l'homme voit sa vie d’une manière purement terrestre, il se voit mis devant des tâches qu’il doit remplir, et il doit admettre aussi la nécessité d’exprimer des demandes; mais il ne lui semble pas naturel qu’un travail spirituel lui soit aussi nécessaire, travail qu’il devrait exécuter encore bien plus consciencieusement que le travail que Dieu lui a assigné; son Créateur devrait être justement ce qui devrait occuper toutes ses pensées et ses désirs sur la Terre. Cela ne peut pas se saisir avec les mains, parce que c’est quelque chose de seulement spirituel, tandis que la tâche terrestre ne pourra lui apporter qu’une utilité matérielle.

La vie terrestre déroule son parcours sans interruption, que l'homme exécute l'activité qui lui a été assignée ou non, mais pour lui-même l'utilité sera plus ou moins grande. Ainsi la prédisposition spirituelle de l'homme ne sera pas une source de progrès ou de difficulté dans l'entière Œuvre de Création de Dieu, mais le succès ou l’échec générera seulement un effet sur son âme. Le bien-être corporel, que l'homme peut augmenter ou diminuer en s’acquittant de sa tâche sur la Terre, est seulement un concept temporel, avec la mort corporelle tout redeviendra sans valeur de même que tout ce qui servait à son bien-être.

Mais l'âme peut souhaiter ne pas mettre fin à cette situation. Dans ce cas elle doit supporter son état, qu’il soit perfectionné ou non, et dans la souffrance elle doit lutter ainsi indiciblement si elle veut améliorer sa situation, mais elle ne pourra pas arbitrairement y mettre fin. Ainsi donc l'homme doit reconnaître combien indiciblement difficile c’est pour lui de vivre sa vraie destination sur la Terre sans aspirer à aucun autre but que de ramasser des biens pour l'Éternité.

Amen

Prise de contact avec le Seigneur - le degré de maturité - l'activité d'enseignant

B.D. 0476 from 20 juin 1938, taken from Book No. 10

A-t-il jamais existé quelque chose sur la terre de plus précieux que d'avoir trouvé un contact intime avec le Seigneur et d’avoir été trouvé digne d'un affectueux Discours du plus divin Sauveur? Cela est un bien inestimable, et chaque fils terrestre ne peut pas se glorifier du bonheur d’être l’objet d'une telle démonstration de l'Amour de Dieu. Un tel rapport doit être exploité et évalué avec toutes ses Forces, et donc nous voulons exploiter chaque heure de la manière la plus large. Tu dois t’occuper du moindre mouvement de ton cœur, alors tu réussiras à recevoir nos messages dans un temps beaucoup plus bref, et ainsi nous continuons: le degré de la maturité spirituelle est déterminant pour l'activité d'enseignant d'un fils terrestre. Chaque pensée tournée vers le spirituel apporte un progrès, et sans cette fatigue on ne peut rien obtenir. Un aspect extérieur soigné aura toujours un bon effet sur l'environnement dans la vie humaine. Combien plus aura un bon effet une vie intérieure bien ordonnée sur tout ce qui vient au contact avec ce qui aspire au spirituel.

Ainsi l’homme doit d’abord chercher à faire le nettoyage en lui-même, c'est-à-dire chercher à garder ce qui est noble et à se séparer de l'ignoble, de soumettre des pensées, ses paroles et œuvres à une constante purification, de sorte qu’il soit clairement reconnaissable comment un être humain peut se transformer par un travail sur lui-même, c'est-à-dire sur son âme.

Dans un tel ennoblissement de lui-même quelques hommes retrouvent le retour à la vie, laquelle jusqu'à présent avait été méprisée. Ils ont appris à contempler avec des yeux spirituels, à reconnaître leur destination, aimer leur divin Créateur et trouver la volonté pour servir. Et ainsi ils se sont rapprochés de l'éternelle divinité, ils se sont rendus dignes d’une haute tâche dont l'accomplissement les rendra outre mesure heureux.

Si tu considères ce chemin de développement de toi-même, alors une profonde, une très profonde gratitude pour le Seigneur et Sauveur comblera ton cœur, parce que tu sens qu'il a été tissé un fil entre toi et l'au-delà, fil qui te relie avec le Père céleste pour toute l'Éternité. Les Enseignements que le Père te donne, doivent te donner une opinion totalement nouvelle de la Bonté et de l'Amour du Seigneur. Il ne suffira pas que cela soit seulement écrit. Tu dois les accueillir dans ton cœur avec tout ton sérieux et ta bonne volonté, tu dois vivre en rapport avec ces Enseignements et les rendre autant que possible accessibles au prochain. Alors la Bénédiction de ces Paroles aura toujours plus d’effet sur toi-même. Tu seras éclairée dans l'esprit, tu trouveras force et Consolation dans la Parole de Dieu et tu auras seulement le désir de te dédier entièrement à l'amour pour que tes actes soient toujours meilleurs et tu aspireras à une liaison toujours plus intime avec ton Sauveur.

Et ainsi chaque accueil sera un grain de semence, qui devra bourgeonner et porter de multiples fruits. Et ta tâche sera infiniment bénie pour toi et ton prochain. Fortifie-toi toujours avec de nouvelles actions d'amour et consciencieusement et richement tu seras pourvu par le Seigneur pour que la Terre soit de nouveau un Trésor de Sagesse céleste pour tous ceux qui veulent avoir ce Trésor.

Amen

Les sages de l'orient – l'Amour du Sauveur

B.D. 0477 from 21 juin 1938, taken from Book No. 10

Ma Fille, qui, comme les sages d'orient, sacrifie en signe d’adoration tous ses trésors à l’Enfant, celui-ci est bénit par l’Enfant et Il lui donne Son Amour. Et qui possède l'Amour du Sauveur, est indiciblement riche. Mais si maintenant ton Sauveur t’impose une tâche afin de t'employer pour Lui et de répandre Ses Enseignements parmi les hommes, de leur donner connaissance de l’Amour bienveillant du Père céleste pour Ses fils, alors il se passe la même chose qu’aux sages, une Étoile brille pour toi, elle te guide à la rencontre du Sauveur.

Ma chère fille, tu Me trouveras, si seulement tu as de la nostalgie pour Moi. Chaque très petit sacrifice que tu M’apportes dans le temps et dans le travail, te procurera l'Amour de ton Père céleste, et chaque ligne que tu écris dans cet amour est une grande œuvre de compassion pour l'humanité. Cherche à recevoir Mes Paroles, partout où cela t'est possible, emploie chaque temps libre pour dialoguer avec Moi Qui vous pourvois tous, et tu conquerras pour l'âme et l'esprit, parce que l'Esprit de Dieu te remplira et t'ouvrira des Portes qu'aujourd'hui tu es seulement en mesure de suspecter d’une façon lointaine. De la même manière tu reconnaîtras toujours davantage l'Esprit de l'Amour qui gouverne la Création.

Et si ensuite tu crois avoir trouvé la voie vers Moi, alors Je viendrai à ta rencontre sur elle et te laisserais contempler Ma Magnificence. La Maison du Père doit accueillir Ses fils, donc occupez-vous de devenir des fils de Dieu, pour que le Père puisse venir et vous porter dans Sa Maison dans Son Royaume et que vous ayez une part dans toute la plénitude de l'éternelle Béatitude, que vous puissiez vous exposer au soleil de l'Amour du divin Sauveur et soyez éternellement comptés parmi Ses fils.

Amen

Les esprits de l'air, du feu et de l'eau

B.D. 0478 from 22 juin 1938, taken from Book No. 10

Regardez, dans le bleu de l’éther se cache la Puissance du Très Haut dans le Ciel et sur la Terre. Tout ce que vous voyez autour de vous est Son Œuvre et Sa Volonté. Que ce soit une formation de vapeur, une lumière ou un air qui se manifeste sous forme de différents assemblages et unions et même sous différentes formations. Toute l'atmosphère qui vous entoure est déjà une manifestation voilée de la Puissance de Dieu. Les nuages passent sur vous en formant des images des plus incroyables, en changeant sans interruption leurs formes, les nuages sont un rassemblement de dépôts qui se lèvent suite à l’activité continuelle des êtres spirituels dans le royaume de l'air et qui vite se dissolvent, s'amassent et se rendent visibles à l'œil humain. Vous tous pourriez facilement jeter un regard sur le travail des êtres spirituels sur l’atmosphère, parce que cela se produit en continu devant vos yeux, car ce que vous désignez par le mot temps (climat) change continuellement. L'activité de tels êtres consiste à unir tous les esprits de l'air, de l'eau et du feu et les faire agir ensemble pour qu’un tel travail en commun vivifie durablement la couche de l'air qui entoure la Terre. Continuellement toutes les substances et les esprits de la lumière et du feu sont liées pour pouvoir agir plus intensivement et compénétrer toute l’atmosphère substantielle de la Terre, les esprits de l'air et de l'eau entrent alors en pleine activité, ils dissolvent les substances liées et apparaissent comme vent et pluie.

Telle est l'activité sur la Terre et autour de celle-ci, elle est la même partout, rien ne reste inchangé, rien ne reste arrêté ou neutralisé sur une marche. Tout pousse incessamment en avant, et cette activité se manifeste toujours dans de nouveaux phénomènes, pour que quelqu'un qui observe cela doive confirmer que tout cela relève d‘un Ordonnancement prescrit, afin de persuader ceux qui voudraient mettre tout cela de côté avec le simple mot «phénomène de la nature». Chaque phénomène de la nature doit avoir une explication et il ne peut jamais et encore jamais se lever tout seul par lui-même, c'est-à-dire sans la Volonté du Créateur, mais il doit toujours coïncider dans la cause et dans l'effet avec toutes les Lois de la Création, autrement il causerait une destruction totale, et il n'aurait pas pour conséquence de participer à la survie de la Terre.

Interruption

Les forces élémentaires et leur activité

B.D. 0479 from 22 juin 1938, taken from Book No. 10

Les forces qui se manifestent dans tous les éléments de la nature témoignent d’une certaine manière seulement de l'activité des êtres spirituels encore liés qui se rassemblent dans l'air atmosphérique de la Terre et montrent de cette manière leur existence. Chacun de ces êtres libres cherche l'incarnation dans une forme quelconque. Ils ont à leur disposition des forces extraordinaires, parce qu'au travers de celles-ci ils doivent prendre d’innombrables orientations sur la Terre, qui ont toutes plus ou moins leur motivation dans l'Œuvre de Création de Dieu. Maintenant cependant de telles forces élémentaires doivent s'adapter à l’Ordre divin relatif qui a réglé chaque activité de telles forces selon le sage Ordonnancement de la Création auquel tout doit être subordonné. Cela signifie qu'une force ne peut pas se manifester arbitrairement hors de la saison de l'année si pour l'exécution de son activité elle nécessite une saison déterminée et certaines contraintes de la nature. Là où de tels éléments entrent en action hors de leur vraie destination, alors ces êtres liés ne peuvent entrer ensuite en action en grand nombre que seulement si le plus grand amour des êtres spirituels préoccupés pour les fils terrestres peuvent imposer un arrêt à ces éléments de la nature avec la Volonté du Seigneur. Durant de telles catastrophes il se manifestera de toute façon aussi des forces qui détruisent sans retenue tout ce que Dieu Lui-même a fait se lever à travers Sa Volonté, mais une telle destruction sera limitée à un degré voulu par Dieu pour éclairer l'humanité. De tels événements peuvent avoir par conséquent quelque chose d’indiciblement bon, mais la Volonté de Dieu sera toujours déterminante et la vive activité de tels êtres spirituels peut parfois être admise par Dieu, mais aussi être empêchée à tout instant, parce que seule la Volonté du Seigneur gouverne maintenant et en tout temps et tout sur la Terre se plie à cette Volonté divine.

Amen

Les messagers de Dieu et leur travail

B.D. 0480 from 23 juin 1938, taken from Book No. 10

La disponibilité d'un fils terrestre pour recevoir la Parole de Dieu a pour effet qu'à tout instant les messagers de Dieu garantissent leur aide, et ainsi tous ceux qui sont prêts à servir Dieu unissent leurs forces en un temps très court. Le travail dans l'Au-delà et sur la Terre est tourné uniquement vers les âmes qui errent et se trompent encore. Le Seigneur prépare chaque arrivée et pourvoit les fils selon leur capacité spirituelle. Tous ceux qui ont à cœur le bien des hommes terrestres participent à une telle liaison entre la Terre et l'au-delà. Ils ont tous laissé des êtres chers sur la Terre ou avec qui ils sont liés en vertu de la Volonté de Dieu, et leur tendance constante est maintenant de guider les fils terrestres sur la voie droite. Cela est une entreprise très difficile tant que l'homme croit pouvoir marcher tout seul. Tout désir pour aider d'une âme errante est acquitté avec joie et volontiers, la prière de chaque âme qui implore est satisfaite et à chaque âme qui lutte il est apporté assistance. Parce que les messagers de Dieu peuvent faire beaucoup, vu qu’au travers d'eux agit la Volonté de Dieu. Et c’est ainsi qu’à toi aussi il est concédé une grande mesure d'aide parce que tu la désires et que tous les êtres qui t'entourent ont la même intention qui est de travailler pour le Seigneur et le Sauveur: de guider vers Lui des âmes et de sauver d’innombrables âmes de la misère et de la peine. Quelque soit ton travail il doit être tourné vers une unique tâche, tu seras soutenue toutes les fois que tu pries, dans chaque Communication t’arrive un message Du plus haut, chaque message doit avoir un effet bénéfique sur la Terre, et son contenu doit toujours servir à réveiller les cœurs qui sont dans l'obscurité spirituelle et les porter vers la Lumière. Sur la Terre se trouvent beaucoup de ces âmes errantes, toutes sont exhortées par le Seigneur et à toutes il est porté la Communication de l'éternelle Divinité, mais seulement peu désirent la Lumière et à celles-ci on doit venir à leur rencontre avec tout l'amour nécessaire, pour qu'elles trouvent la voie droite et soient aussi disposées à continuer sur la même voie tant qu’elles vivent sur la Terre. Chaque instant qui guide vos pensées vers la Divinité, est Lumière. Et chaque chemin est droit lorsque vous l’entreprenez dans la volonté d'arriver à Dieu. La volonté seule est suffisante pour que Dieu vous envoie Ses messagers, alors en suivant toujours seulement la voix du cœur, vous ne pourrez plus vous tromper. Vous ne savez pas combien plus facile deviendra la vie terrestre lorsque vous aurez trouvé Dieu, et combien peu de crainte vous aurez de la mort, parce qu'alors pour vous il n’existera plus aucune mort, vous vivrez dans l'Éternité si vous vivez et mourez dans le Seigneur, alors la mort sera pour vous seulement un passage dans la gloire éternelle où vous pourrez contempler Dieu Face à face.

Amen

Il ne peut y avoir de bons rapports avec le Père sans la reconnaissance de Jésus Christ

B.D. 0481 from 23 juin 1938, taken from Book No. 10

Au cours d’une lutte infiniment longue vous avez acquis la Grâce de vous incarner sur la Terre; au début vous étiez près de la Divinité; vous pouvez vous approcher de nouveau de la Divinité seulement à travers l'unification avec Elle, vous ne pouvez pas accueillir Dieu en vous si vous refusez cette Même Divinité, Dieu le Père et Jésus Christ ne font qu’Un. Mais comment pourriez-vous vouloir appeler Dieu votre Père et en même temps refuser Jésus Christ?

Essayez d'accueillir en vous l’Explication suivante: Un père met de coté très consciencieusement pour son fils une part importante de ses avoirs afin de l’employer pour instruire ce fils dans tous les arts et les métiers, mais maintenant ce fils ressent tout à coup une aversion envers son père. Peut-il alors encore prétendre être pourvu affectueusement? Ne cherchera-t-il pas plutôt, s'il réfléchit un peu, soit à vaincre l'aversion soit à renoncer à tout soutien provenant de la grâce du père?

Si maintenant le Père céleste veut faire parvenir au fils terrestre toutes ses Grâces pour lui procurer l'éternelle Béatitude, et que le fils terrestre s'oppose à Celui Qui a conquis pour lui cette Béatitude sur la Terre, alors il devra ou renoncer entièrement à toute Gloire, ou bien se vaincre lui-même et apprendre à aimer Dieu le Seigneur et chercher à établir un rapport de cœur avec le Père.

Mais le rejet conscient de la Divinité de Jésus établit avec Lui un rapport hostile, et alors Dieu ne peut jamais plus pardonner dans l'au-delà à un tel homme les actions accomplies sur la Terre comme le fils terrestre s'y attend, parce que lui-même ne se considère pas comme fils du Père. Il n'accepte pas ce qu’il pourrait recevoir de la Main du Rédempteur, ne peut pas avoir une part dans les Bénédictions de l'Œuvre de Libération et de ce fait il ne peut pas ramasser là où il n'a pas semé.

Uniquement grâce à Jésus Christ la vie terrestre est devenue ce qu’elle doit être, l’école de la connaissance. Mais qui craint la connaissance et s'arrête consciemment dans l'obscurité, à celui-ci la vie terrestre ne pourra pas procurer le succès, c’est pourquoi le Seigneur promet le succès seulement à travers Sa Doctrine, mais qui peut accepter les Enseignements et refuser le Maître?

Et ainsi la vie sur la Terre sans la foi en Jésus Christ peut être agréable aux yeux des hommes, mais devant Dieu elle ne subsistera pas, parce que Dieu Lui-même est venu sur la Terre pour les hommes et leur a donné Lui-même Sa Doctrine à travers Ses Paroles. Ceux qui l'écoutent et l'acceptent seront dans la Bénédiction, mais ceux qui refuse le Seigneur Lui-même ne pourront pas accueillir en eux Sa Parole, et leur part sera une horrible lutte dans l'au-delà, tant qu’ils n'auront pas trouvé la connaissance et avec celle-ci finalement aussi leur divin Sauveur et Seigneur, Jésus Christ.

Amen

La Force de Dieu – la contemplation intérieure - le désir

B.D. 0482 from 25 juin 1938, taken from Book No. 10

Plus intimement tu cherches la liaison avec le Seigneur, plus facilement t'arriveront Ses Communications, parce que l'activité spirituelle est toujours équivalent à la Force qui coule du Seigneur dans l'être humain. Si maintenant le Seigneur peut agir au travers des êtres parfaits qui se lèvent en Lui, alors cette Force pourra se manifester toujours plus fort et enfin elle pourra agir directement. Cela est un processus qui équivaut à agir en restant loin des rayons du soleil. La force de ces rayons n'est pas toujours également forte, si auparavant ils doivent passer beaucoup d'obstacles, alors la Force est affaiblie et arrive sur la Terre avec une intensité moindre, ainsi la Force de Grâce qui rayonne du Seigneur touchera le cœur beaucoup plus fortement et plus intensément lorsque celui-ci est pour ainsi dire apporté au Seigneur totalement ouvert. Un unique instant de dévouement le plus intérieur peut attirer la Force divine d’une manière si forte que cet unique instant ouvre au fils terrestre un savoir grâce à la contemplation intérieure. En un tel instant tous les obstacles corporels et spirituels sont dépassés, et alors l’Activité de la Divinité dans les fils d'homme devient évidente, de sorte que tous les doutes sont bannis d'un tel cœur. L'âme humaine veut être soutenue, veut être nourrie continuellement par la Grâce de Dieu, sans celle-ci elle n'est pas en mesure d'entreprendre la lutte contre son enveloppe qui la retient. Mais là où se manifeste la Grâce de Dieu de sorte qu’il lui soit concédé un regard dans la Vie spirituelle, là la volonté d'une telle âme devient très grande, et elle atteint son but par-dessus tous les obstacles. La Divinité agit en calmant le désir seulement pour qu’il ne devienne pas une Garantie pour la Béatitude céleste, mais sinon seulement en attisant le désir. Plus le cœur est ardent et désireux pour le Sauveur, plus de clairs regards peuvent être donnés, mais toujours seulement pour inciter à une nostalgie encore plus ardente pour le divin Seigneur. Cette nostalgie est calmée seulement lorsque le fils terrestre sera entré dans le Royaume éternel. Mais dans Son indicible Amour et Bonté le Seigneur permet à Ses fils sur la Terre temporairement de pressentir ce qu’est la Béatitude. Il perçoit les plus délicats mouvements du cœur, et là où l'esprit est ainsi préparé, et s'il est trouvé digne pour une telle Grâce extraordinaire, là brille ensuite le divin Soleil de Grâce et avec Sa Force il dirige et comble un tel cœur de fils.

Amen

Les épreuves – la force de résistance - Vivre ou mourir pour le Seigneur

B.D. 0483 from 25 juin 1938, taken from Book No. 10

Tu vois, Ma fille, les épreuves que le Seigneur envoie à Ses fils sur la Terre sont là pour s’assurer qu’ils résistent aux tentations et restent actifs selon Sa Volonté malgré les adversités et les difficultés apparentes ou bien si, découragés, ils abandonnent vite leur but et n'exécutent ainsi pas la Volonté du Seigneur. Chaque résistance a l'avantage de stimuler un fils de Dieu à lutter, et qui combat pour le Seigneur, sa force de résistance doit être éprouvée, pour qu'il puisse résister aux agressions.

Pour cette raison il t'arrive autant d'Enseignements, dans lesquels tu dois d'abord fortifier ta foi, et tu dois même lutter pour avoir cette forte foi. Parce que si tu es inactive, une forte foi cédera et sera affaiblie, tandis qu'une foi forte qui a été conquise durement, ne vacillera pas aussi facilement. Un enseignement toujours facile ne te mettrait certainement pas en danger, mais dans les tempêtes que les combattants de Dieu subissent, tu pourrais facilement endommager ta foi, donc Je dois la stimuler toujours plus et te faire combattre pour elle, alors tu mûriras pour ta mission. Donc souffre, combat et prend confiance en Moi, tu dois toujours et constamment savoir combien providentiellement J'assiste de toutes les façons les Miens, bien qu’ils ne sentent pas vraiment Ma Proximité. Je dois Me tenir loin, pour Être cherché et désiré, parce que la paresse de l'esprit peut détruire tout ce que Mon Amour a édifié. Mais la lutte maintient éveillé et actif, et ainsi doivent être Mes combattants.

Leur tâche sera de Me porter toujours dans leur cœur, et de se fortifier pour chaque lutte, de transmettre la Parole de Dieu aux hommes là où celle-ci n’est plus ouvertement offerte. Et alors le courage et une sainte ferveur pour Ma Parole doivent surgir, le cœur doit s’enflammer d'amour pour le Maître de cette Parole, ils doivent être prêts à mourir pour le divin Maître, c'est-à-dire donner leur corps, sinon la Parole de Dieu ne peut pas pénétrer parmi les hommes.

Et seule la foi peut apporter tout cela, seul celui qui croit fermement donne tout pour son Sauveur, parce que pour lui il existe seulement un unique but, servir son Seigneur, comme le Seigneur le veut. Vivre ou mourir, le fils terrestre doit accepter avec gratitude les deux choses de la Main du Père divin. Vivre pour le Seigneur est la Loi divine, et mourir pour Lui est une Bénédiction, parce que donner tout pour le divin Sauveur rend le fils terrestre digne des Promesses du Christ, et le Seigneur Lui-même l'accueille dans Son Royaume.

Le Seigneur impose une Confiance infinie à Ses domestiques qui reconnaissent Sa Grâce et cherchent à s'acquitter de leur tâche de toutes leurs forces. Mais pour cela il faut un cœur profondément croyant, et de cela il naîtra aussi un amour profond, qui est la condition préalable pour la contemplation spirituelle qui rendra de nouveau infiniment heureux le fils terrestre qui s’est rendu digne de cette Grâce.

C’est pourquoi vous devez tout d'abord vous préoccuper de rendre votre foi solide comme un roc, et avec cela tout le reste vous sera concédé, et vous n'aurez pas à craindre de devoir languir d’être écarté de la Grâce de votre Sauveur. Parce que ceux qui persévèrent dans le Seigneur sont éternellement dans Sa Grâce.

Amen

La confiance augmente la compétence - la mise en condition pour l’action spirituelle

B.D. 0484 from 26 juin 1938, taken from Book No. 10

Pour la grande Œuvre qui doit se lever sous tes mains, ce sera d’une grande utilité si tu te tournes toujours fidèlement vers le Seigneur. Il te guidera à travers tous les dangers, et Ses Voies seront toutes sagement choisies pour le but, et si tu adoptes ce point de vue, ton intérieur deviendra plus calme, et tu te soumettras avec toujours plus de dévouement à ton travail. À la Porte de l'Éternité tu seras bienheureuse si tu as toujours seulement travaillé pour le Seigneur et en Son Nom, parce que cette activité demande un grand dévouement, une grande efficacité et une confiance toujours fidèle dans le Seigneur. Le Sauveur te pourvoira d’une manière telle qu’à travers cela tu pourras reconnaître Son Amour. Te conquérir cet Amour te rendra indiciblement riche déjà sur la Terre et toujours plus apte à agir. Le Seigneur a choisi Les siens pour qu'ils prennent soin comme Lui des égarés. Il vous guidera et de Sa Main vous n'aurez rien à craindre, vous parlerez selon Sa Volonté, vous agirez en Son Honneur. Mais vous devez toujours Lui être soumis dans l'amour et Lui soumettre votre volonté. Le Seigneur a seulement besoin de votre complète bonne volonté. Alors vous serez toujours Ses représentants ici sur la Terre, c'est-à-dire ceux qui annoncent Sa Parole et entendent la Voix de Dieu.

Vous-mêmes vous serez mis dans une condition adaptée à votre capacité d'aimer qui, déjà sur la Terre, vous formera pour votre état futur d’êtres spirituels, qui entendez, voyez et ressentez ce que d'autres hommes ne sont pas en mesure de sentir, voir et entendre. Parce que l'Amour du Seigneur vous pourvoit avec tous ces Dons si vous les employez seulement pour le salut de l'âme de votre prochain et seulement dans la foi dans le divin Sauveur. Vous pourrez exécuter des actions dans la très pleine foi en Jésus Christ, le Fils de Dieu. Et vous recevrez toujours et continuellement Sa Grâce et à travers l’activité que le Seigneur vous a imposée, vous pourrez exécuter des choses toujours plus grandes. Parce que le Seigneur Lui-même est avec vous sur toutes vos voies. Il vous abrite et vous protège, Il vous guide sur les voies justes où vous devez vous acquitter de votre tâche. Il vous entourera toujours avec Son Soleil d'Amour et de Grâce, même là où il semble que le Ciel soit assombri de nuages de toutes sortes. Il sera toujours là, si seulement une pensée L'appelle, et Il s'unira indissolublement avec vous, si votre cœur est prêt à accueillir le divin Sauveur, votre Maître et votre Guide, le Père le plus affectueux. Lorsque votre cœur désire aimer, là l'éternelle Divinité, le Créateur du Ciel et de la Terre, s'unira toujours avec Ses créatures, qui sont éternellement Ses fils.

Amen

L'absence de foi est un obstacle

B.D. 0485 from 26 juin 1938, taken from Book No. 10

Rien n’est plus dommageable à un homme qu’une persévérance constante dans l'absence de foi. Non seulement il lui manquera la Force d'être actif spirituellement, mais à lui-même il lui sera enlevé la possibilité d'aspirer à une connaissance spirituelle. Comment pourrait être réveillé dans de tels hommes cette tendance s’ils s'occupent seulement avec des choses purement mondaines, s’ils n'ont aucune foi dans une mission qui est le vrai but de leur vie sur la Terre?

Seul tout ce qui est saisissable, visible et explicable avec leur intelligence a quelque influence sur ces hommes, mais tout le reste, la vie intérieure, le patrimoine spirituel des pensées et une possible continuité de la vie après la mort, ils le refusent avec indifférence comme si cela était des rêveries, et ainsi ils restent seulement dans la vie visible, vide de sens et remplie des jouissances du monde avec ses avidités et ses vices de toutes sortes, et ils ne laisse se lever en eux aucune pensée vers le Haut.

Mais maintenant à travers le sage Plan de Dieu chaque être est incarné dans une forme tant que l'âme de l'être n’est pas mûre pour une nouvelle forme pour un ultérieur développent dans une autre enveloppe. Ce qui est la tâche de toutes créatures vivantes doit être nécessairement aussi la tâche de l'être vivant le plus haut sur la Terre, c'est-à-dire de l'homme, et l'activité terrestre ne peut jamais et encore jamais suffire pour lui assurer un degré déterminé de maturité. Cette activité terrestre sert seulement au corps qui, après le bref temps terrestre, meurt, mais pas à l'âme qui habite dans ce corps.

Comment l’âme peut-elle maintenant se développer pour atteindre une maturité supérieure s’il ne lui est pas offert un minimum de nourriture spirituelle, si l'homme ne s’efforce pas de l'assister pour se libérer de l'enveloppe qui la tient liée à la matière et à ses chaînes? L'âme d'un homme qui n'a pas ce désir reste continuellement sur une basse marche, celle-ci souffre indiciblement s’il ne lui vient aucune aide déjà dans la vie terrestre, et dans l'au-delà elle aura à porter un sort extrêmement lourd.

Et tout cela seulement parce que l'homme manque de foi, parce que lui-même doit rendre compte pour tout ce qu’il a fait ou omis durant sa vie terrestre. Il a été laissé à l'homme la possibilité de faire ou de ne pas faire ce qu'il veut, vu qu’il lui a été donné la libre volonté. Mais une telle vie terrestre non reconnue et non utilisée se dissout en rien, l'âme après le décès terrestre reconnaîtra son erreur dans toute sa gravité et elle se repentira amèrement pour le temps terrestre passé inutilement et cherchera dans une lutte et un combat fatigants à monter une marche après l'autre, mais seulement après qu’elle ait acquis une première connaissance sur l'éternelle Divinité!

Et ainsi vous savez que la foi est nécessaire et que la Sagesse ne peut jamais et encore jamais se substituer à elle et que l’on ne peut connaître seulement intellectuellement la Création. Seule une foi enfantine unie avec un grand amour pour le Sauveur peut vous guider vers l'éternelle Béatitude, mais sans cela vous restez des créatures mortes, même si vous vous agitez au milieu du remue-ménage du monde. Vous êtes pauvres en esprit et vous ne pourrez jamais avoir une part des Bénédictions que pourrait vous donner une foi ferme, vous marcherez dans le noir tant que votre libre volonté n’acceptera pas la Lumière avec foi. Seulement alors vous pourrez atteindre le but qui est le sens de votre incarnation.

Amen

La volonté de servir – le réveil de la vie intérieure - la volonté

B.D. 0486 from 27 juin 1938, taken from Book No. 10

La vraie joie de la vie est toujours seulement la volonté de servir, parce que lorsque la Divinité exige de toi de Lui soumettre ta volonté, alors avec cela Elle te donne une activité qui te rend heureuse au-delà de toute mesure, parce que dans le fils terrestre s’installe la joie intime de se mettre au service du Seigneur, de renoncer par amour pour Lui à toutes les joies terrestres et de pouvoir accueillir en lui les Enseignements du Ciel. Et ainsi la volonté de servir récompensera ultra-abondamment le fils terrestre, parce que celui qui sert Dieu est très au-dessus des besoins terrestres.

Le Seigneur instruit toutes Ses créatures, et chacune exécute la Volonté du Seigneur, bien qu’inconsciemment, à travers l'activité qui lui est donnée comme tâche de sa vie. Mais l'homme n'est pas tenu par la contrainte à l'accomplissement de sa tâche terrestre, il est laissé totalement libre de créer librement sa vie et au cours de cette vie de choisir ou bien de servir Dieu, ou bien de ne pas Le reconnaître et croire pouvoir former son destin tout seul sans pour autant être désavoué pas un Juge éternel.

Si avec bonne volonté il se pose mentalement la moindre question concernant la Vérité il sera aidé dans sa quête de connaissance, parce que le Seigneur donne à tous les chercheurs la juste indication. Mais il sera difficile pour ceux qui sont entièrement sans foi que chaque mouvement du cœur pour la connaissance spirituelle ne soit pas étouffé, car ils voient seulement le monde et ses joies ou ses soucis et ne peuvent jamais détacher leurs pensées de ce qui est purement terrestre.

Là où il y a encore en eux une étincelle de désir de la Vérité, là où une pensée peut encore se lancer dans les régions spirituelles, là l'homme ne sera pas laissé seul, et son esprit acceptera le rayon de Lumière qui brille vers lui dans le noir de la nuit. Alors il commencera en lui-même une première analyse pour tout ce qui lui est arrivé jusqu'à présent, il verra passer sa vie comme une image dans un miroir, et alors se réveilleront en lui des pensées qui seront loin de ses opinions d’origine, il examinera, soupèsera, confrontera et trouvera beaucoup de vrai dans les Enseignements du Christ qu’il comprend seulement maintenant. Dès lors l'âme parcourt une nouvelle voie.

Mais comme tous les chercheurs il sera assailli de doutes, ainsi au début il rejettera toujours une pensée orientée vers ce qui est spirituel jusqu'à ce que cette idée s'affirme et soit acceptée fermement par le cœur et ainsi la vie intérieure de l'homme est stimulée pour une vive activité. Il doit toujours faire quelque pas, mais un fils terrestre qui a ce désir sera soutenu s'il a seulement une fois tourné sa volonté sur la question de l'au-delà terrestre. Seul celui qui repousse tout le spirituel ne peut pas être aidé aussi facilement, car autrement sa libre volonté serait rendue inopérante et aucun progrès de l’âme ne pourrait être atteint.

Une recherche constante à tâtons de la Vérité spirituelle rendra réceptif un fils terrestre pour toute Force spirituelle qui vient à sa rencontre. Là où l'homme désire avoir la Lumière, là une étincelle est déjà allumée. C’est seulement une petite flamme, mais celle-ci incite de nouveau à une recherche fervente, et la force du pouvoir des ténèbres est cassée. Chaque être humain doit seulement avoir fait le premier pas dans la libre volonté, alors ses pensées s’élèvent dans l'Infini avec le désir de venir plus près de la Vérité. Alors il a cassé l'enchantement qui le tenait enchaîné à la Terre, et dorénavant son esprit peut se lancer vers des Hauteurs lumineuses. Vous les fils terrestres vous devez seulement vouloir, tout le reste arrivera naturellement par l'Amour et la Grâce de Dieu, vous devez toujours seulement écouter les délicats mouvements de votre cœur qui vous guident sûrement et vous indiquent l'éternelle Divinité, et si vous La servez, vous recevrez la récompense dans la mesure de votre bonne volonté de servir, parce que Dieu promet à tous ceux qui Le servent, qu'un jour ils pourront gouverner durant toute l'Éternité.

Amen

L'Apparition du Seigneur figurativement

B.D. 0487 from 28 juin 1938, taken from Book No. 10

Dans une Lumière indescriptible – seulement visible à un être semblable à Dieu – se cache l'Entité la plus sublime et Elle peut Se rendre visible aux fils terrestres seulement figurativement, parce qu'un être terrestre ne pourrait jamais supporter cette Plénitude de Lumière. Donc le Seigneur a décidé de donner une Forme à Sa Plénitude de Lumière, qui vous permette à vous, les fils d'hommes, d’avoir la possibilité de Le voir devant vous et de pouvoir Le toucher lorsque vous êtes enflammés par le plus profond amour pour Lui, mais seulement comme une Apparition de brève durée et si faiblement qu'après il reste seulement un souvenir onirique. Quelque chose de plus serait insupportable pour vous qui demeurez encore sur la Terre, parce que cela vous rendrait incapables de remplir vos devoirs terrestres. Aucun être humain, lorsqu’il est encore aussi loin d’un état semblable à Dieu, ne peut supporter la Lumière directe de la Divinité, sans être totalement détruit. Mais le Seigneur demeure constamment sur la Terre près des hommes, souvent non reconnu, mais perceptible à travers Son travail affable. Et cette Plénitude de Grâce se manifeste parfois aux fils terrestres lorsque le Seigneur leur fait sentir Son très grand Amour sous forme d'une Manifestation proche d'eux, mais ces fils terrestres doivent se rendre dignes de Son Amour par la pureté de leur cœur et un respect très sérieux de Sa Doctrine, mais pour le temps de leur chemin terrestre ils sont avec cela pourvus avec une Force extraordinaire et ils doivent l'employer pour la conquête du salut de l'âme de leur cher prochain.

Interruption

Amasser des biens terrestres est une entrave

B.D. 0488 from 28 juin 1938, taken from Book No. 10

Chaque service qui est fait pour le Seigneur, que ce soit pour la diffusion de Sa Doctrine ou bien pour l'instruction des ignorants, sera complaisant au divin Sauveur, parce que chaque cœur servant est un fils de Dieu de bonne volonté, et avec cela il s'acquitte de la tâche de sa vie avec toute sa force. Mais la tendance de l'humanité est d’être tournée seulement vers la conquête de biens terrestres, cela fera vite apparaitre un vide qui fera à juste titre reconnaître la nullité du monde. Chaque gain terrestre est limité, périssable et totalement inutile pour l'Éternité. Mais qui sert ici sur la Terre, à celui-ci s'ouvre un Royaume qui est inépuisable en Sagesse et révèle partout le divin Créateur. Les hommes mauvais ne trouveront aucune joie dans l'activité spirituelle, à eux le monde donne pleinement ce qu’ils désirent, ils cheminent sur la Terre dans une totale ignorance, mais ils sont complètement rassasiés avec des jouissances terrestres et pour le temps de leur existence terrestre ils ne demandent aucun éclaircissement qui pourrait les limiter dans leur jouissance mondaine. Si la Doctrine du Christ pouvait leur apporter un avantage terrestre, alors ils deviendraient eux-mêmes adeptes de cette Doctrine. C'est-à-dire qu’extérieurement ils se présentent souvent comme les plus fervents représentants de la Parole de Dieu, mais ils ne s'unissent pas le moins du monde aux pensées spirituelles inhérentes avec cette pure Parole de Dieu, parce que leur position sociale est toujours uniquement déterminante pour leur existence ainsi que leur désir de gain. Et là où ils devraient être incités à donner, ils préfèrent plutôt renoncer à la foi. Mais le moindre progrès dans le domaine spirituel sera caduc si l'intérêt de l'homme est tourné exclusivement vers la conquête de biens terrestres. Mais à de tels hommes il sera donné des indications encore plus puissantes et plus diverses pour qu'ils arrivent à admettre l'inutilité de ramasser des biens terrestres. Mais alors ces hommes devront faire de grands efforts pour se procurer en peu de temps un progrès dans le domaine spirituel, qui doit leur faciliter leur séjour dans l'au-delà. Parce que le Seigneur prend soin de tous, Il n'oublie pas ceux qui marchent dans l'obscurité. Il veut donner la connaissance même à ceux qui sont trop des fils du monde, si seulement ils tiennent compte de ces signes et acceptent tout avec bonne volonté de la Main du Père, alors ce sera pour eux une Bénédiction, et cela augmentera le nombre de ceux pour qui est préparée la Vie éternelle en Jésus Christ, notre Seigneur.

Amen

L'animal et l'homme – l'activité – la Force

B.D. 0489 from 29 juin 1938, taken from Book No. 10

La vie intérieure de l'homme n'est pas toujours constituée de la même manière, l'homme doit souvent lutter et combattre pour pouvoir se faire sa propre opinion de ce qu’il a une fois saisi, mais il y aura toujours des moments où il saisira librement les doutes du cœur humain. Ceux-ci chercheront à détruire ce qui a été conquis jusqu'à présent, et cela peut conduire à une chute complète si l'homme se laisse aller avec indifférence à ces doutes. Mais à un homme qui aspire sérieusement à la Vérité, de telles épreuves animiques ne peuvent rien faire. Cela a seulement pour résultat une foi toujours plus résistante, et à la place des doutes atroces l’homme s'appropriera très vite une conviction arrêtée, et cela est de nouveau un pas vers le Haut. Le monde avec ses joies se mettra toujours en avant durant de tels temps et voudra soumettre l'homme. Alors il devra toujours faire preuve d’une grande prudence, parce que si tout se ligue contre le fils terrestre, alors pour lui il sera beaucoup plus difficile de résister à de telles tentations. Mais s’il se retourne plein de confiance vers Celui qui Seul peut l’aider, ses préoccupations lui seront enlevées. Mais maintenant il doit t’arriver une Communication d'une valeur spéciale, si tu es en mesure de suivre nos pensées:

Regarde le monde des animaux, et observe leurs caractéristiques. N'ont-ils pas chacun certaines caractéristiques qui se répètent dans tous les autres animaux semblables? Si tu regardes un cheval, qui en tant qu’animal noble sert l'homme, c’est un animal domestique qui lui est supérieur en force et en vigueur. À aucun homme il viendrait à l'esprit de garder un tel animal sans lui faire faire quelque activité, vu qu’il peut répondre à de multiples exigences et être utile à l'homme de nombreuses façons. Alors que par contre les poissons de toutes sortes servent l'homme seulement en tant que nourriture, et un autre emploi ne serait pas concevable. Cela doit inciter l'homme à se poser la question suivante: Un animal encore plus hautement développé pourrait-il percevoir l’aspiration de l'homme au patrimoine spirituel, et cela sera-t-il sans influence sur un tel animal? Une Force invisible émane-t-elle d'un homme actif spirituellement sur les animaux qui sont déjà sur la dernière marche possible avant leur incarnation comme homme, et quel bénéfice en tirent ensuite les animaux dans leur processus de développement? Et comment se manifeste ensuite une telle Force sur ces êtres?

À cela il doit t’arriver la réponse suivante: Le Seigneur pourvoit tous les êtres avec une Force qu’ils peuvent assimiler, elle doit faciliter leur vraie destination pour que dans un temps le plus bref possible ils soient dignes pour une nouvelle forme. Seul l'homme doit demander pour lui cette Force. Tous les êtres du Cosmos doivent puiser leur Force de Dieu, donc les animaux et les hommes dans leur activité purement animique ne sont pas très loin l’un de l’autre. A des intervalles de temps déterminées l'âme humaine s'unira avec celle des animaux pour une complète transformation, et par l’union des forces des deux êtres l'homme comme aussi l'animal en tireront une utilité, car la Force de Dieu agit extraordinairement fortement afin que le perfectionnement spirituel des deux les êtres puisse être atteint en peu de temps, de sorte que l'animal peut abandonner son enveloppe et s'incorporer dans une nouvelle forme, et que l'homme atteigne aussi une marche supérieure et cela grâce à la réunion de ensemble de ces Forces, mais une telle interaction entre l'âme de l'homme et de l'animal est d'un genre tel qu’elle est seulement très rarement reconnue par l'homme et nécessite une explication précise qui t'arrivera encore à travers l'Amour du Seigneur.

Amen

La souffrance comme preuve de l'Amour de Dieu

B.D. 0490 from 30 juin 1938, taken from Book No. 10

Que cherchent les hommes du monde? Tous cherchent à se rendre la vie la plus agréable possible et donc la vie terrestre doit leur être rendue toujours plus difficile, sinon ils n’en saisiront autrement jamais le but. Là où la Divinité voudrait aimer Elle doit employer des moyens qui mettent le fils terrestre dans un état de souffrance, là l'homme a souvent motif de douter de l'éternelle Divinité, et malgré cela c’est seulement son incompréhension qui ne La lui fait pas reconnaître. Qu’en serait-il de vous les hommes, si Dieu n'employait pas ces moyens? Comment le sens de l'Infini pourrait-il être réveillé pour que la sage Activité et Ordonnancement de l'éternelle Divinité apparaisse, si sur la Terre vous aviez tout ce que votre cœur désire? Vous ne viendriez jamais près de Dieu dans votre cœur, ce seraient toujours seulement les biens du monde que vous flatteriez, et vos âmes resteraient éternellement dans la nuit de l'obscurité. Si votre existence s'avérait non conforme à ce que vous indique vos sens alors déjà tous seuls vous chercheriez la Lumière de la Vie ailleurs, vous avez besoin de consolations et d'espoir, et vous les recherchez à l'Infini. Une Aide peut alors venir de là, mais vous ne voudriez jamais la prendre en considération lorsque la vie terrestre vous concède tout et vous contente. Présenter à l'homme la souffrance comme une preuve de l'Amour du Père céleste est souvent une fatigue inutile. Tous les hommes croient que l'Amour devrait se manifester seulement par des signes qui rendent heureux et ils ne reconnaissent pas la sage clairvoyance du Seigneur qui peut justement juger bien mieux de la cause et de l’effet de chaque événement et donc guide ainsi infiniment sagement et affectueusement le destin de chaque homme, pour le mener finalement là où il pourra goûter la Gloire et la Joie du Ciel. Là où nul autre que le Seigneur Lui-même se révèle, là tout doute doit être exclu et au Seigneur il doit être porté une très complète confiance, et si le Seigneur vous charge de souffrances, vous devez reconnaitre aussi dans celles-ci Son grand Amour parce qu'il n'est pas possible de vous former autrement selon Sa Volonté. Et si vous n'êtes pas en mesure de reconnaître cela, alors mettez toute votre vie terrestre de fils dans Sa Main et faite-là avancer comme elle vous est offerte, et croyez que Celui qui habite au-dessus de vous sait ce qui est bien pour Ses fils, parce qu'Il vous aime et veut vous guider vers la Béatitude éternelle.

Amen

Mise en garde concernant les doutes – Affectueux Avertissement

B.D. 0491 from 30 juin 1938, taken from Book No. 10

Vous qui êtes Mes enfants restez-Moi toujours fidèle, et ainsi Je veux vous bénir et vous distribuer Mes Grâces pour que vous viviez dans l’éternité. Mais toi, Ma fille, Je veux t’assister dans tous tes besoins, vu que ta volonté de te tourner vers Moi a jaillie d'un cœur pur, et dans une telle union avec ton Créateur ta Force sera constamment augmentée par de nouvelles actions, pour connaître la Vérité, et pour Me servir. Avec un cœur joyeux tu dois entrer en union avec Moi et toutes les difficultés tomberont loin de toi, parce que Moi-même Je te guide et Je ne permettrai pas que tu sois fatiguée dans tes efforts. Néanmoins sois prudente envers chaque doute, c’est un danger que tu dois toujours reconnaître, parce que rien ne peut persister sans Ma Bénédiction. Mais le doute est fait pour diminuer Ma Bénédiction si tu ne l'affrontes pas. Je tiens prêts un nombre infini d’Enseignements pour toi, J’attends seulement que ta foi se solidifie. Pense toujours seulement que chaque doute est une entrave pour arriver à Moi et tu le vaincras parce que tu Me désires. Je te transmets sans interruption un savoir sur des choses qui sont dédaignées par les autres, et chaque Communication doit te fortifier, mais si tu fais entrer le doute dans ton cœur, tu diminues alors la Force (de ta volonté) qui fait que t'afflue de telles Communications. Donc affronte tous ces doutes avec une confiance ferme et ton Sauveur t'aidera. Ne les laisse pas se lever, mais supprime-les avec toute la force de ta volonté, parce qu'ils te volent la Grâce la plus grande, celle de la profonde prise de contact avec ton Sauveur et c’est à cela que tu dois tendre de tout ton cœur. Rien ne doit être trop lourd pour toi, pour que tu sois digne de ce bonheur, car elle te libère de tout ce qui te charge et elle te rend heureuse outre mesure. L'Amour du Ciel prend sans interruption soin de ses fils de la Terre qui sont actifs pour le Seigneur, aucun ennemi n’a pouvoir sur toi, si toi-même ne le lui concèdes pas. Puise courage, force et foi dans les Enseignements du Seigneur, et ainsi fortifiée tu vaincras tout ce qui se met sur ton chemin. Tu sortiras victorieuse d'une telle lutte intérieure, parce que ton Sauveur est à ton coté et qu’Il te protège sur toutes tes voies.

Amen

Communication sur l'Intervention divine

B.D. 0492 from 2 juillet 1938, taken from Book No. 10

La Vérité est transmise à beaucoup d’hommes, mais ils la repoussent à cause de leur incrédulité, parce qu’ils désirent avant tout passer leur vie libres et sans contrainte. Si maintenant le Seigneur attire leur attention, alors leur esprit se détourne obstinément et refuse absolument d'accepter de telles Vérités, alors au Seigneur il ne reste plus que le recours à la contrainte pour qu’au travers d’épreuves de toutes sortes ils réfléchissent sérieusement sur le but de leur existence. Malgré cela ces hommes ne suivent pas de telles indications, ils préfèrent regarder avec mépris la mort plutôt que de faire face à toute adversité, mais ils ne changent en rien ni eux-mêmes ni leur opinion. À ces fils terrestres particulièrement obstinés le Seigneur devra arriver avec des signes particulièrement forts qui ébranleront leurs théories de la vie et tout à coup ils se trouveront affligés face à l’action de la nature. Mais avec Sa Miséricorde et Sa Clémence le Seigneur cherche à agir sur tous ceux qui marchent sur la Terre. Les hommes se sont actuellement bien trop appropriés le monde, et se sont rendus ainsi affranchis de la Grâce de Dieu, le monde leur laisse seulement prévaloir leur savoir terrestre, il veut rendre les hommes malléables à leurs désirs matériels et pour cela les instruire avec des explications terrestres pour tout ce qui est insaisissable, mais elles sont très loin de la Vérité. Parce que là où aujourd'hui prend pied un enseignement qui met en premier l'Honneur à Dieu et prescrit d'abord à l'homme des devoirs envers Dieu, là le pouvoir terrestre est cassé, et cela doit être empêché à tout prix. (02.07.1938)

Et ainsi il arrivera que vite seront ouvertes toutes les portes pour la réception de la Parole que le Seigneur Lui-même a enseigné sur la Terre. Personne ne pourra résister à cette Parole s’il lui est donné la tâche d'entrer en liaison avec le Seigneur du Ciel et de la Terre. Car tout à coup tout ce qui auparavant était encore renié deviendra compréhensible, parce que la volonté de l'homme de faire ce qui est juste imposera dorénavant ses effets et fera apparaitre que l'homme désire la Nourriture spirituelle, et la juste Nourriture sera la Parole de Dieu. Et avec cela la foi sera plus forte que la croyance dans le pouvoir terrestre. Les hommes changeront leurs opinions avant qu'un homme terrestre qui est familier avec la Parole de Dieu ne se sépare d’Elle. Peu importe ce que le monde vous offrira, tout sera totalement inutile comparé à ce que le Seigneur Lui-même vous a donné et que vous devrez conserver comme don de Dieu durant toute l'Éternité. L’ultime Jugement promet Miséricorde à ceux qui ont quitté la Terre dans l’ignorance de la Doctrine de Dieu ou qui se sont trompés, mais le nombre de ceux-là sera petit parce que maintenant l'attention est attirée partout sur la grande question du rapport entre le fils terrestre et son Créateur, et sur la Divinité de Jésus Christ. Est-ce que quelqu'un pourra encore rester dans l’ignorance complète compte tenu des tendances actuelles de tout détruire et de mettre en œuvre quelque chose de totalement nouveau? Chacun n'est-il vraiment pas intéressé à cela lorsqu’il s'agit du salut de l'âme de chaque individu? Tout le Mystère de l’incarnation du Christ a été révélé maintenant d’une manière évidente, les hommes doivent seulement laisser ouverts leurs yeux et leurs oreilles, et personne ne pourra échapper à cette question ardente. Même si tous reconnaissent sérieusement l'importance de cette question, s’ils se rendent compte que le salut de leur âme dépend de la réponse à cette question, combien d’entre eux sacrifieront tout lorsqu’ils s’approcheront du cœur de l'affaire, cela dépend uniquement de la volonté de chaque individu. Dieu a donné aux hommes en tous temps des prophètes, Il s’est fait remarquer par eux et s’est annoncé Lui-même au travers d’événements de toute sorte, mais plus l'humanité se croit sage, plus obstinément elle se ferme à des telles Indications et aux Révélations du monde de l'au-delà. Il est bien plus facile d’orienter les hommes vers une nouvelle affaire à travers des promesses terrestres que de les guider à la Lumière avec la pure Vérité divine, parce que celle-ci ne scintille pas et ne brille pas comme tous les avantages terrestres offerts aux hommes. Plus simple et naturel est un Enseignement, moins il trouve de résonance. Le Christ a enseigné aux hommes rien d’autre que l'amour. L'amour pour Dieu et pour le prochain, et pour cela Il a offert la Chose la plus magnifique, la Félicité éternelle. Ma vu que celle-ci n'est pas devant les hommes jusqu’à pouvoir la toucher, il leur est plus important de bien vivre leur vie terrestre. Ils cherchent à l'élever et à l'améliorer, mais ils ne pensent pas à la misère de l'âme après la mort. Et ainsi ils cèdent à tous les désirs du monde et même toujours plus ce qui a pour conséquence qu’ils sont capturés par le monde. Ils laissent les avantages terrestres être le moteur de leurs actes et de leurs pensées et abandonnent la foi qui ne leur offre rien de tangible pour le temps de leur vie. Tout pouvoir qui pressent cela exploite chaque occasion et s’arroge tous les droits qui reviennent uniquement à Dieu. Qui réfléchit sur cela, reconnaîtra vite que rien de terrestre n’est pérenne, pour combien il puisse être bon et consolidé dans la splendeur, parce que seul le Seigneur a un unique Droit sur la vie et la mort et a le pouvoir de détruire la matière ou bien de la faire disparaître. Et ainsi commence ensuite toujours la lutte, où la plus sublime Entité doit intervenir contre les agressions qui s’amassent contre la Très Haute Divinité, contre les Commandements et contre les Enseignements de cette Divinité.

Pour la vie terrestre seule l'homme n'a vraiment besoin d'aucune foi, parce que quelle importance pourrait avoir une vie plus brève ou plus longue si elle se finissait avec la mort du corps; si un homme avait vécu sa vie dans telle ou telle opinion, cela serait totalement indifférent. Mais qui peut apporter seulement la moindre démonstration convaincante comme quoi la vie est vraiment finie? N’oubliez pas que dans tout litige, s'il vous a été possible de fournir des preuves du bienfondé de vos opinions, il n’a jamais été possible d’apporter la moindre preuve de l'inutilité de la Doctrine du Christ. Et si vous n'en êtes pas entièrement certains, alors tournez-vous vers le Tout-puissant, pour qu'Il vous donne une lumière, et Lui ne vous laissera vraiment pas demander en vain. Mais si vous voulez le faire avec votre propre intelligence cela sera une terrible erreur qui enveloppera votre âme dans la plus profonde obscurité et il vous sera indiciblement difficile de vous en libérer. Acceptez avec gratitude ce que Dieu vous envoie, et ne jugez pas, car pour cela il vous manque la capacité. Aussi soyez attentifs au temps qui vient, car le Seigneur vous fait arriver des Avertissements visibles pour vous guider sur la voie droite, vous qui êtes en train de tomber dans l'abîme, alors invoquez le Père dans le Ciel pour être éclairé.

Amen

L’extinction de la Lumière – les Signes de la Grâce divine - le pouvoir terrestre

B.D. 0493 from 2 juillet 1938, taken from Book No. 10

Tout le mal dans le monde subsistera et trouvera résonance avant le Bien. Ainsi nous t'avertissons de nouveau que dans peu de temps le mal aura trouvé accès parmi les hommes au point que le Seigneur devra intervenir pour ramener de nouveau les hommes dans l'Ordre divin. Si ce qui est noble veut s’affirmer, alors il devra y avoir auparavant une lutte qui aura un effet horrible, parce que l'humanité ne suit pas volontairement les Indications du Seigneur, mais s'approprie plutôt tout ce que les puissants de la Terre lui imposent comme commandements. Et ainsi ils réussiront à faire éteindre la Lumière dans tous les pays, et donc Dieu devra combattre avec tout Son Amour, Sa Patience et Sa Persévérance pour ces âmes si elles veulent être de nouveau accueillies dans le cercle de ceux qui se sont sortis de l'obscurité pour aller vers la Lumière. Ce qui se produira alors signifiera, que ce soit pour les combattants pour Dieu, comme aussi pour les créatures encore aveugles sur la Terre, un signe indubitable de la Grâce divine. Les premiers reconnaîtront avec gratitude et respect l’Action de Dieu, quant aux autres ils seront pleins de stupeur et d’appréhension pour la Main du Dieu éternel, et les plus reconnaissants accepteront la Lumière et se détourneront du monde. Mais de ceux-là il n’y en aura seulement que peu. Le monde ne lâche pas facilement ceux qui ont d'abord goûté ses joies. Ce que leur offre l'Éternité, ils ne le désirent pas, parce qu'ils sont sans foi et avec cela ils n'attendent rien pour eux après la mort corporelle. Et là où toute foi aura été détruite de cette manière, là il sera fait de sorte que l'homme soit préservé le plus possible de la cécité spirituelle, et qu’il ne dirige pas ses pensées dans un sens qui pourrait être préjudiciable pour ce pouvoir terrestre. L'homme qui a une foi vraie et profonde ne peut jamais se donner totalement au monde, car le monde et ses gouvernants exigent un dévouement total comme caution pour ceux qui reconnaissent inconditionnellement son pouvoir. Mais là où la foi en Dieu a pris racine profondément dans l'homme, là le fils terrestre se confiera uniquement au Père, le servira en toutes choses et donc il viendra souvent en conflit avec la tâche que lui auront imposé les puissants de la terre, et là où des opinions sont en conflit, une seule volonté peut gouverner, mais là où sur la Terre le pouvoir régnant s'oppose à la Puissance divine, là le Seigneur Lui-même devra envoyer la misère sur les hommes, seulement alors le fils terrestre sera mis dans l’obligation de choisir, soit d'abandonner Dieu le Seigneur ou bien de Lui appartenir éternellement. Que cela soit clair pour vous les hommes sur la Terre, votre demeure dans la vallée terrestre ne durera plus longtemps si vous ne voulez pas accepter la Doctrine du Seigneur. Le temps de Grâce sera vite terminé, donc utilisez-le sagement, cherchez à vous approcher du Seigneur et priez pour obtenir la Force de penser et de faire toujours et constamment ce qui est juste, alors il vous sera donné la Grâce et vous la reconnaîtrez, et il vous sera donnée une Lumière, pour que vous parcouriez la voie droite qui mène au but, à la rencontre avec la demeure éternelle.

Amen

La Proximité du Seigneur – la confiance enfantine - la Forme la plus simple

B.D. 0494 from 4 juillet 1938, taken from Book No. 10

Les jours de ta vie passent dans une activité codifiée, de sorte que tu ne doives jamais craindre d'être préoccupée pour ton bien-être corporel, parce qu'il te sera toujours donné ce qui te sera nécessaire pour la vie sur la Terre. Mais dans toute ton activité tu ne dois jamais oublier le Seigneur, ce qui est autour de toi passera, mais ce qui est au-dessus de toi restera existant dans l'Éternité. Et donc pour toi doit être important seulement le salut de l'âme tant que tu vis sur la Terre. Le Sauveur demeure toujours près de toi, donc Il cherche à te rendre toujours seulement digne de Sa Proximité. À vous les hommes il vous est réservé de vous approcher pleins de confiance du Seigneur ou bien de rester loin, mais ce sera toujours un avantage pour celui qui cherche la Proximité du Seigneur, parce que le Sauveur l'accueillera avec tout Son Amour. Il se réjouit de chaque fils qui Le cherche et vient à Lui avec confiance comme un fils. Il prendra un tel fils sans retard sur Son Cœur et Il le fera participer à toutes Ses Grâces et Ses Joies célestes. Il lui fera connaitre toute Sa Sagesse, Il lui donnera la Lumière et Il l’irradiera avec Son Soleil de Grâce et réjouira son cœur de toutes les manières. Et pour chaque bonne action que ce fils accomplira, Il donnera témoignage de sa bonne volonté. Mais là où le Seigneur reconnaît la bonne volonté, là Il vient à la rencontre du fils terrestre avec toute Son Aide et Sa Grâce et Il fera en sorte que ce fils reste au nombre des Siens. Il lui donnera une vue plus vaste pour que son esprit demeure très au-dessus de la Terre et, bien que demeurant encore physiquement sur la Terre, il se tournera dans les sphères des êtres spirituels éternels. A partir de là il lui sera offert de l'aide lorsque le fils terrestre n’est pas à la hauteur des exigences que la vie spirituelle lui impose. Parce que cela est leur tâche: de pourvoir chaque être terrestre avec une Force extrême lorsqu’il a trouvé une fois la connaissance du Dieu éternel. Lorsque le Seigneur le manifeste Lui-même, alors Il le fait toujours dans la Forme la plus simple, parce que le fils terrestre ne doit jamais être entravé dans sa confiance enfantine afin qu'il trouve des mots simples pour dire au Père qu’il est Son fils le plus fidèle, et qu’il L’aime d’un Amour ardent et sûr. Et ce fils sera ensuite récompensé richement, il n'aura jamais plus à languir, ni corporellement ni animiquement. Il doit seulement désirer le Père de tout son cœur, il ne doit craindre aucune fatigue et accepter patiemment et résigné toute épreuve sur la Terre, parce qu’elle a été mise sur lui par le Père, il doit reconnaître que tout cela sert seulement pour le salut de son âme et que c’est toujours seulement une démonstration de l'Amour du divin Sauveur. Alors il atteindra sûrement le but, il accueillera le Seigneur dans son cœur et ne laissera jamais plus Celui qui n'abandonnera jamais Son fils dans l'Éternité.

Amen

Mondes de Soleils – la montagne qui crache du feu - Éruptions

B.D. 0495 from 5 juillet 1938, taken from Book No. 10

Tous les systèmes solaires sont en accord avec la grande Œuvre de la Création. Si vous vouliez tenir compte de tous les systèmes solaires, votre esprit se bloquerait complètement, parce que ceux-ci sont de dimensions qui dépassent la capacité de compréhension de l'homme. Déjà la Terre avec ses dimensions vous semble très volumineuse par rapport à ce que vous pouvez accueillir intellectuellement. Mais la Terre est seulement minuscule par rapport aux mesures des plus petits mondes solaires. Dans le Cosmos infini il y a un nombre immense de tels mondes solaires qui se distinguent par leurs dimensions, constitutions et genres, mais dans leur destination finale ils servent tous le même but, à savoir le constant développement vers le Haut des entités qui, sorties de Dieu, se sont séparés de Dieu et doivent à nouveau Le retrouver. Chaque corps solaire dans l'espace infini est aussi une Œuvre de Création comme la Terre. Seules quelques personnes peuvent comprendre que le soleil peut être comparé à une montagne crachant du feu. Toutefois cette comparaison deviendra compréhensible seulement si on pense que le Créateur a conçu très sagement l'intérieur d'une montagne comme la Terre afin qu’elle puisse être la demeure d’innombrables êtres, et que l'activité de ces êtres consiste à générer des éruptions illimitées au travers desquelles à nouveau toute la constitution de la montagne est exposée à des changements continus, de sorte qu’une partie des êtres puissent se libérer de leur enveloppe et s’ouvrir de nouveaux chemins dans d’autres régions sur et au-dessus de la Terre. Par conséquent le Créateur permet de telles éruptions avec sa pleine approbation, et qui perd la vie terrestre au travers de tels événements aura son activité sur la Terre limitée mais il ira à la rencontre d’une autre possibilité de développement. De la même manière les mondes solaires sont également des Créations que le Seigneur a mises dans le Cosmos dans le but constant que ces nouveaux corps célestes servent de point d’accueil. Dans leur intérieur des Forces insoupçonnées font rage et leur puissance inhérente est telle qu’elles jettent continuellement une partie de leur intérieur dans le Cosmos, là de nouveau elles saisissent des êtres spirituels et forment de nouveaux corps célestes totalement libres, et ces derniers sont équipés de tout ce qui est requis pour recevoir des êtres spirituels créateurs avec tout ce qui sert et est nécessaire pour vivre là. Mais chaque corps céleste sera toujours dans une certaine liaison avec le soleil dont il procède. Tout comme l'éruption d’une montagne crachant du feu retombe sur la surface de la Terre du fait de la force de gravité, de même un corps détaché d’un soleil restera dans le voisinage de ce soleil à cause de la force d'attraction de ce soleil, et même il sera continuellement nourri par ce soleil avec de la lumière et de la chaleur, sans lesquelles aucun corps céleste ne pourrait subsister dans le Cosmos. Seul le but de chaque corps céleste sera différent, et cela se fera toujours au travers de nouvelles conditions de vie, ce qui se traduira également par des réalisations toujours différentes en accord avec ce que ces êtres spirituels ont justement besoin dans leur lieu de séjour pour poursuivre leur développement, car ces êtres ont été envoyés là par le Créateur du Ciel et de la Terre et Celui-ci savait bien ce qui leur manque. Le Cosmos est infini, les êtres spirituels sont innombrables, et donc ils ont maintes et maintes fois l'occasion d’atteindre leur objectif fixé. Donc ne croyez pas que dans le Cosmos il existe seulement ce qui est visible pour vos yeux. L’Espace est infinie, infinie est la Puissance de Dieu, et infini est Son Amour pour Ses créatures. Pour cette raison tout a été créé par l'Amour et la Puissance de Dieu.

Amen